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«Чтобы успеть к своему выходу, 
макияж мы начали делать ещё 
в самолёте!» Третьекурсница Университета физкультуры 
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В ПЕРОВЕ БУДЕТ ПОСТРОЕН НОВЫЙ КОРПУС 
МОСКОВСКОГО КЛИНИЧЕСКОГО НАУЧНОГО 
ЦЕНТРА ИМЕНИ А.С.ЛОГИНОВА_СТР. 5

Катя Резник успела отметиться в польской Лодзи 
не только парой медалей, но и парой удачных фото
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НОВОСТИ

В ТЕРЛЕЦКОМ ЛЕСУ ПРОШЁЛ 
АПЕЛЬСИНОВЫЙ ВЕЛОКРОСС

ФОТОФАКТ

У
ч и т е л ь био -
логии школы 
№1516 в Голья-
нове Татьяна 
Буздалова по-

лучила Почётную гра-
моту Правительства Мо-
сквы в сфере образова-
ния. Учительствует она 
уже 31 год, за это вре-
мя успела стать облада-
телем президентского 
гранта, званий «Почёт-
ный работник образо-
вания» и «Заслуженный 
учитель России».

К обучению школьни-
ков биологии она подхо-
дит творчески.

— Мы с ребятами хо-
дим в дальние экспеди-
ции по разным регио-
нам России: были в Си-
бири, в Крымских и Кав-
казских горах, на Урале. 
Первая наша экспеди-
ция была в Туркмению, 

а последние каникулы 
мы провели в Крыму. 

В экспедициях ребя-
та наблюдают процесс 
адаптации организма к 
новым условиям: изме-
ряют температуру, дав-
ление, пульс. Берут про-
бы почвы и воды, об-
разцы горных пород и 
минера лов, собирают 
растения для гербари-
ев, коллекции насеко-
мых, — говорит Татьяна 
Юрьевна. 

Она — из династии 
у чителей, её дедушка 
ещё до войны был ди-
ректором школы в Ко-

сине-Ухтомском, там 
же работа ли у чителя-
ми русского языка обе 
бабушки, мама — ма-
тематиком, папа — фи-
зиком. Дочь Татьяны 
Юрьевны работает ло-
гопедом в одной школе 
с мамой.

Есть у Татьяны Юрьев-
ны хобби: более 30 лет 
она собирает минералы. 
У неё в коллекции сот-
ни камней, есть доволь-
но редкие экземпляры, 
например астрофиллит, 
пириты, гранаты.

Виолетта 
ДЕНИСЕНКОВА

Префект Николай Але-
шин вручил главе муни-
ципального округа Измай-
лово Виктору Гожину бла-
годарность префектуры за 
многолетний добросовест-
ный труд в органах мест-
ного самоуправления рай-
она Измайлово и в связи с 
65-летием со дня рождения.

— Виктор Васильевич 
уже много лет является 

депутатом в районе Из-
майлово и добросовест-
но выполняет свою ра-
боту. Я надеюсь, что свой 
жизненный и профессио-
нальный опыт он будет 
применять дальше и по-
служит нам всем приме-
ром в успешной работе 
с жителями, — отметил 
префект.

Мария КАЛУГИНА

На урок биологии —
в Крымские горы
Учителю из Гольянова вручили 
Почётную грамоту Правительства Москвы

У ТАТЬЯНЫ ЮРЬЕВНЫ 
НЕОБЫЧНОЕ ХОББИ: 
ОНА СОБИРАЕТ МИНЕРАЛЫ

Традиционный осенний велозаезд 
«Апельсиновый велокросс» прошёл в 
Терлецком лесу. Принять в нём участие 
смогли все желающие  владельцы двух-
колёсных транспортных средств.

— Мероприятие это семейное, так 
что к нам приходили семьями: дети 
от трёх лет и взрослые, в том числе 
дедушки и бабушки, — рассказы-
вает инструктор-методист Центра 
физкультуры и спорта ВАО Надежда 
Аверкина. — В зависимости от воз-

раста участники состязались на раз-
ных дистанциях: малыши должны 
были преодолеть 300 метров на лю-
бых колёсах, в том числе и на бего-
велах — велосипедах без педалей. А 
взрослые соревновались на дистан-
циях до 5 километров. 

Победители получили грамоты и 
награды. И всем участникам заезда на 
финише вручили по апельсину, ведь 
кросс-то — апельсиновый!

Алексей ТУМАНОВ

В Совете 
ветеранов 
говорили 
об участии 
в программе 
«Московское 
долголетие»

В префектуре ВАО со-
стоялось заседание прези-
диума окружного Совета 
ветеранов. Были обсуж-
дены вопросы повыше-
ния качества социально-
бытового обслуживания 
ветеранов округа, а так-
же ход реализации про-
граммы «Московское дол-
голетие».

Совет принял решение 
о награждении памятным 
знаком «Почётный вете-
ран» председателя пер-
вичной организации №8 
района Вешняки Марины 
Петровой.

Ольга ФРОЛОВА

Главе муниципального 
округа Измайлово вручили 
награду префектуры
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Каждому участнику заезда 
на финише вручили по апельсину

Виктор Гожин и Николай Алешин

В промзоне 
«Калошино» 
построят 
новую школу

Крупный жилой квар-
тал будет возведён на тер-
ритории промышленной 
зоны «Калошино» в Вос-
точном округе. Об этом 
сообщила председатель 
Мо с к о м а р х и т е к т у р ы 
Юлиана Княжевская.

— Сейчас идёт работа 
над проектом планиров-
ки территории районов 
Богородское и Преобра-
женское, в нём предус-
матривается реорганиза-
ция части производствен-
ной зоны «Калошино», — 
сказала она. 

По словам Княжев-
ской, в промзоне плани-
руют построить квартал 
новых жилых домов. В 
одном из них на 1-м эта-
же будет детский сад на 85 
мест. Также здесь постро-
ят школу на 600 учеников.

Промзона «Калошино» 
расположена между Щёл-
ковским шоссе и парком 
«Лосиный Остров», на 
границе районов Метро-
городок, Гольяново и Бо-
городское. Здесь на пло-
щади более чем 500 гекта-
ров уже строят несколько 
жилых домов. 

Евгений БАКИН

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@

YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645
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У
частником но-
вой концертной 
программы «Ве-
рую» народного 
артиста России 

Николая Баскова стал 
хор мальчиков и юно-
шей Cantus из музыкаль-
ной школы им. Й.Гайдна 
(Новокосино). В начале 
октября юные вокалисты 
спели вместе с ним в со-
провождении симфони-
ческого оркестра в Крем-
лёвском Дворце съездов.

— Нужен был хор маль-
чиков, способный бы-
стро и качественно вы-
учить программу, и руко-
водитель Государствен-
ного академического 
хора им. А.В.Свешникова 
Евгений Волков пригла-
сил нас, — рассказала 
«ВО» Александра Само-
хвалова, руководитель 
хора Cantus.

Из 70 ребят, которые 
сегодня занимаются в 
хоре, был выбран 21 че-
ловек, возраст — от 8 до 
14 лет. Всего за две неде-
ли они выучили две ком-
позиции с раскладкой на 
три голоса в традициях 
русской духовной музы-
ки «Аллилуйя» и «Хри-

стос Воскресе». Была 
лишь одна сводная ре-
петиция, и хористы пол-
ностью отработали про-
грамму, а потом блестя-
ще выступили. 

— От концерта наши 

мальчики в полном вос-
торге. Николай Басков 
всех похвалил, дал ав-
тографы и нашёл время 
сфотографироваться с 
каждым — это было для 
ребят очень важно, — го-

ворит руководитель хора. 
Хору Cantus восемь лет. 

В репертуаре более 100 
композиций духовной, 
народной и современ-
ной музыки. Юные ар-
тисты много выступают 
и гастролируют. В фев-
рале хор отправится на 
Всероссийский фести-
валь в Санкт-Петербург, 
а на весну запланирова-
но концертное турне по 
югу Франции. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

НОВОСТИ

Хор из Восточного округа спел 
с Басковым в Кремлёвском 
дворце

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

В РЕПЕРТУАРЕ ХОРА БОЛЕЕ 
100 КОМПОЗИЦИЙ ДУХОВНОЙ, 
НАРОДНОЙ И СОВРЕМЕННОЙ 
МУЗЫКИ

На 30 тыс. рублей 
оштрафо вал Перовский 
районный суд москви-
ча Александра Н. (фами-
лия по понятным причи-
нам не называется), кото-
рый уклонился от службы 
в армии. Медкомиссия 
признала его годным для 
военной службы. Парню 
вручили повестку, обя-
зывающую прийти в во-
енкомат для отправки в 
войска. Однако парень 
повестку проигнориро-
вал, что Перовский рай-
онный суд квалифициро-
вал по части 1 статьи 328 
УК РФ как уклонение от 
военной службы при от-
сутствии законных на то 
оснований. 

В ходе судебного за-
седания свою вину мо-
лодой человек признал. 
При вынесении пригово-
ра суд учёл, что на попече-
нии парня находятся обе 
его бабушки.

Роман НЕКРАСОВ

Мо с ж и л и н с п е к ц и я 
(МЖИ) заставила управ-
ляющую компанию спи-
сать 30 тыс. рублей дол-
га за коммунальные ус-
луги с покупателя квар-
тиры. Об этом сообщили 
в пресс-службе инспек-
ции.

По информации ведом-
ства, в инспекцию обра-

тился житель Восточно-
го округа. В апреле он ку-
пил квартиру в доме на 
шоссе Энтузиастов. При 
оформлении договора в 
нём были указаны фак-
тические показания счёт-
чиков холодной и горячей 
воды и никаких долгов не 
было. 

— Но вскоре УК выста-

вила новому собственни-
ку дополнительный счёт 
за воду. Выяснилось, что 
бывший хозяин кварти-
ры накопил задолжен-
ность в размере 30 тысяч 
рублей, — рассказали нам 
в МЖИ. 

В соответствии со ста-
тьёй 153 Жилищного ко-
декса обязанность пла-

тить за коммунальные ус-
луги возникает у любого 
гражданина лишь с мо-
мента регистрации права 
собственности. Управля-
ющая компания была вы-
нуждена списать оши-
бочные начисления с за-
явителя и взыскать долг с 
прежнего собственника.

Евгений БАКИН

Заместитель председа-
теля Мосгордумы Анд-
рей Метельский лично 
убедился, что основные 
наказы жильцов дома 1 на 
улице Николая Химуши-
на в районе Метрогородок 
удовлетворены. Месяц на-
зад жители просили де-
путата помочь в решении 
проблемы с подтоплением 
двора: в течение несколь-
ких лет во время дождей 
вода стекала к подъез-
дам, появлялись промои-
ны, подойти к дому без ре-
зиновых сапог было невоз-
можно. Глава столичных 
единороссов пообещал 
разобраться и взял вопрос 
на контроль. 

На днях подрядная ор-
ганизация ООО «Ве-
ста» установила во дворе 

дожде приёмные решёт-
ки и подключила их к го-
родской системе канали-
зации.

— Одна из проблем бла-
гополучно решена, и те-
перь капризы природы 
не будут доставлять вам 
столько неудобств, — об-
ратился к жителям Анд-
рей Метельский, кото-
рый приехал проверить 
качество выполненных 
работ. 

Ещё одна просьба жиль-
цов дома касалась освеще-
ния: на парковке и на дет-
ской площадке света не 
хватало. Уже сегодня под-
рядчики начали установку 
дополнительных фонарей. 
К середине ноября во дво-
ре станет светлее.

Фарида ГАЛЕЕВА

Проблемы с подтоплением двора 
на улице Николая Химушина 
остались в прошлом

Перовский суд оштрафовал 
уклониста на 30 тысяч рублейДолги за «коммуналку» заплатил бывший собственник

Для призывников и их родите-
лей работают горячие линии:

• Правительства Москвы — 
(495) 679-1926 (в рабочие дни 
с 9.00 до 18.00, в предвыходные 
и предпраздничные дни с 9.00 
до 17.00, перерыв с 13.00 до 14.00);

• Совета военнослужащих 
г. Москвы — (495) 676-9757 
(в рабочие дни с 9.00 до 18.00, 
в предвыходные и предпразд-
ничные дни с 9.00 до 17.00, 
перерыв с 13.00 до 14.00)
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Солист всех похвалил 
и сфотографировался с ребятами

Андрей Метельский лично 
убедился, что наказы жильцов 
дома выполнены
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Москвичи скорбят о жертвах трагедии в Керчи 
Жители столицы не-

сут цветы и ставят свечи 
к стеле Керчи на Аллее 
городов-героев в Алек-
сандровском саду, что-
бы морально поддержать 
пострадавших во вре-
мя стрельбы в Керчен-
ском политехническом 
колледже. Мэр Москвы 
Сергей Собянин выра-
зил им свои соболезно-
вания. 

— Мои соболезнова-
ния всем, кто пострадал 
в Керчи, родным погиб-
ших. Москва готова ока-
зать помощь и принять 
пострадавших, — ска-
зал он.

Как сообщалось ра-
нее, 17 октября студент 
Керченског о пол и-
технического коллед-

жа устроил стрельбу и 
взрыв в своём учебном 
заведении, в результа-
те погибли 20 человек, 
около 50 ранены. 

Как сообщают сто-
личные власти, восемь 
пострадавших во время 
стрельбы, состояние ко-
торых медики оценива-
ют как крайне тяжёлое, 
должны быть эвакуиро-
ваны в Москву спецбор-
том МЧС. Детей будут 
сопровождать москов-
ские хирурги.

Подростков доставят 
в НИИ неотложной дет-
ской хирургии и травма-
тологии, в НМИЦ хи-
рургии им. Вишневско-
го, в ФГАУ «ННПЦН им. 
академика Бурденко». 

Игорь СИБИРЯКОВ
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У стелы Керчи в эти дни много цветов
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П
роект бюджета 
Москвы на 2019 
год и на пла-
новый период 
2020-2021 годов 

сохранит свою социаль-
ную направленность. Об 
этом на заседании прези-
диума Правительства Мо-
сквы заявил мэр столицы 
Сергей Собянин.

Развитие экономики 
и транспорта

— Бюджет Москвы, как 
и прежде, является соци-
альным бюджетом. Более 
половины всех расходов 
будут направлены на об-
разование, здравоохране-
ние, социальную защиту 
москвичей, культуру, раз-
витие спорта — на все те 
сферы, которые являются 
очень значимыми и опре-
деляющими для жизни 
москвичей, — сказал Сер-
гей Собянин.

Часть средств напра-
вят на развитие экономи-
ки и транспортной ин-
фраструктуры. По словам 
мэра, власти столицы по-
прежнему будут уделять 

колоссальное внимание 
строительству транспорт-
ной инфраструктуры — 
метрополитена, дорог, раз-
вязок, тоннелей, мостов. 
Запланировано постро-
ить десятки новых поли-
клиник, больниц, детских 
садов и школ. Особое вни-
мание будет уделено разви-
тию экономики, малого и 
среднего бизнеса, под-
держке промышленности, 
науки и инноваций. 

В ближайшее время до-
кумент внесут в Мосгор-
думу, а затем обсудят на 
думских комиссиях. 

В своём блоге на персо-
нальном сайте Сергей Со-
бянин подчеркнул, что 
проект городского бюд-
жета на 2019 год предпо-
лагает реализацию про-
грамм развития и стопро-
центное выполнение всех 
социальных обязательств 
перед москвичами.

Сохранение 
льгот и надбавок

Социальные расходы 
бюджета Москвы на 2019 
год составят 1,3 трлн руб-

лей (51,3% бюджета). Сюда 
включены средства на фи-
нансирование новых со-
циальных программ в свя-
зи с повышением пенси-
онного возраста. Так, для 
москвичей, достигших 
55/60 лет, сохранят право 
на бесплатный проезд в 
общественном транспор-
те, бесплатное изготовле-

ние и ремонт зубных про-
тезов, бесплатные путёвки 
на санаторно-курортное 
лечение по направлению 
врача и помощь в пересе-
лении по программе рено-
вации.

Для москвичей старше 
50 лет предусмотрено про-
ведение бесплатной дис-

пансеризации, профессио-
нальное обучение и пере-
обучение, а также оказа-
ние адресной социальной 
помощи в случае трудной 
жизненной ситуации.

Ветераны труда и во-
енной службы по дости-
жении 55/60 лет сохранят 
право на льготы по оплате 

услуг ЖКХ в размере 50%, 
услуг местной телефонной 
связи, право на получение 
ежемесячной городской 
денежной выплаты.

Кроме того, предусмо-
трены средства для выпла-
ты надбавок работникам 
бюджетной сферы. К при-
меру, учителям — 12,5 тыс. 

рублей в месяц за классное 
руководство, 10 тыс. руб-
лей — за работу в проекте 
«Московская электронная 
школа». Врачам — за статус 
«Московский врач», за ра-
боту врачом общей прак-
тики. Предусмотрены и 
другие выплаты.

Екатерина ЦВЕТКОВА

ГОРОД

Бюджет будет социальным
Более половины расходов придётся на образование, 
здравоохранение, соцзащиту, культуру и спорт

Отсюда метро пойдёт в Новую Москву

Н
а южном у частке 
строящейся Большой 
кольцевой линии ме-
трополитена нача-
лась проходка одно-

го из тоннелей. Строительную 
площадку посетил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

Строить трудно, но надо

— Сегодня мы начинаем про-
ходку перегонных тоннелей 
между станцией «Каховская» и 
будущей станцией «Зюзино» на 
южном участке Большой коль-
цевой линии метро, — сказал 
мэр.

Столичный градоначальник 
напомнил, что БКЛ строится 
в сложнейших условиях плот-
ной городской застройки. Тем 
не менее будущий позитивный 
эффект перекроет все трудности 
и затраты. Москвичи получат 
десятки новых вариантов для 
быстрых и удобных поездок по 
городу. В поездах и на станци-
ях метро других линий, распо-
ложенных внутри БКЛ, станет 
свободнее и комфортнее. В бу-
дущем к БКЛ можно будет при-
соединять новые радиусы — в те 
районы Москвы, которые пока 
недостаточно обеспечены удоб-
ным и доступным городским 
транспортом.

Большая кольцевая линия бу-
дет состоять из 31 станции. Её 
общая протяжённость составит 
около 70 километров. Первый 
участок линии от «Петровского 
парка» до «Делового центра» от-
крылся в феврале этого года. Пол-
ностью завершить строительство 
кольца планируют через пять лет. 

Станций больше — 
пассажиров меньше

В строительстве нового коль-
ца метро сегодня задействова-
ны около 7 тысяч человек и 10 
горнопроходческих щитов. Как 
отметил Сергей Собянин, в пер-
спективе на стройплощадках 
Большого кольца смонтируют 
ещё 19 машин для прокладки 
тоннелей.

По оценкам специалистов, юж-
ный участок БКЛ — один из са-
мых значимых. После того как он 
будет построен, к нему «подклю-
чат» новую линию метро — Ком-
мунарскую. Её станции решат 
проблему транспортной доступ-
ности районов Новой Москвы.

А сами остановки кольцевой, 
расположенные на Юге сто-
лицы, сделают метро доступ-
нее для полумиллиона жите-
лей районов Коньково, Черё-
мушки, Зюзино, Обручевский 
и Проспект Вернадского.

Хоть и три станции, 
но — наши

Для жителей Восточного 
округа интерес представляют 
три станции Большой кольце-
вой линии. Станцию «Стро-
мынка» возводят прямо у глав-
ного входа в парк «Сокольники» 
— между улицей Русаковской и 
Сокольническим Валом. С неё 
можно будет пересаживаться на 
«красную» ветку метро.

Вторая «восточная» станция 
БКЛ хоть и должна располо-
житься в Центральном админи-
стративном округе столицы, тем 
не менее представляет для жи-
телей Востока Москвы исклю-
чительный интерес. «Рубцов-
ская» строится в непосредствен-
ной близости от нашей станции 
«Электрозаводская», и именно 
тут с «синей» ветки можно бу-
дет пересаживаться на Большое 
кольцо.

Третья станция — «Авиамо-
торная». Она должна быть по-
строена около уже существу-
ющей одноимённой станции 
«жёлтой» линии, но «Авиамо-
торная» Большого кольца будет 
открыта в самом начале шоссе 
Энтузиастов, прямо на грани-
це с районом Соколиная Гора. 
Все три станции планируют за-
пустить в 2021 году.

Программа развития Москов-
ского метрополитена, которую 
в последние годы ведут сто-
личные власти, исключитель-
но масштабная. За 80 лет сво-
его существования городская 
подземка никогда не строилась 
такими высокими темпами. За 
последние семь лет в эксплуа-
тацию введены 136 километров 
новых линий, 71 станция, три 
вестибюля и 8 электродепо. 

Игорь СИБИРЯКОВ

Пока верстался номер
15 октября началось строительство 
тоннеля Большой кольцевой линии 
от Перовской нефтебазы в сторону 
станции «Авиамоторная». По словам 
заместителя мэра Марата Хуснулли-
на, в сентябре завершилась проход-
ка первой части тоннеля — до стан-
ции «Нижегородская». Таким обра-
зом, в понедельник началось воз-
ведение второй половины перегона 
БКЛ до станции «Авиамоторная».

ЗАПЛАНИРОВАНО 
ПОСТРОИТЬ 
ДЕСЯТКИ НОВЫХ 
ПОЛИКЛИНИК, 
БОЛЬНИЦ, ДЕТСКИХ 
САДОВ И ШКОЛ

На Юге столицы началась прокладка Большой кольцевой линии

В бюджете запланировано 
построить десятки новых 
детских садов и школ
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В 
Перове будет 
пост роен но-
вый корпус Мо-
сковского кли-
нического науч-

но-практического цен-
тра им. А.С.Логинова. 
С таким предложением 
выступил мэр столицы 
Сергей Собянин во время 
визита в уникальный ме-
дицинский центр на ш. 
Энтузиастов, 86а.

Материальная база 
оставляет желать 
лучшего 

Работа предстоит слож-
ная и займёт немало вре-
мени, подчеркнул мэр: на 
то, чтобы выстроить на-
стоящую клинику будуще-
го, потребуется не один год.

— Есть новые операци-
онные, которые дают воз-
можность проводить на 
высоком уровне различные 
операции. С другой сторо-
ны, конечно, материальная 
база клиники оставляет же-
лать лучшего: старые кор-
пуса, которые даже сложно 
отремонтировать, хотя мы 
уже несколько лет пытаем-
ся это сделать, — отметил 
Сергей Собянин. — Скорее 
всего, мы примем решение 
о строительстве нового, со-
временного корпуса, что-
бы у клиники было серьёз-
ное будущее с точки зрения 
оказания высокотехноло-
гичной помощи москвичам.

9 тысяч операций 
в год

Клинический центр им. 
А.С.Логинова был создан 
в 2013 году на базе Центра 

гастроэнтерологии, диа-
гностику и лечение в нём 
проходят порядка 30 ты-
сяч пациентов в год, более 
85 тысяч получают помощь 
специалистов амбулаторно. 
Помощь здесь можно полу-
чить по 17 направлениям, 
основной профиль — он-
кология. В год здесь выпол-
няется более 9 тысяч опера-
ций. 70% онкологических 
операций осуществляется 
роботическим и лапаро-
скопическим методами, то 
есть с высокой точностью и 
минимальной травматич-

ностью для пациента, над-
резы порой не превышают 
нескольких миллиметров, 
а значит, и восстановление 
после операции проходит в 
разы быстрее и легче.

Уникальные 
операционные

За последние два года в 
центре были проведены ча-
стичный ремонт и мощное 
переоснащение, закуплено 
более тысячи единиц со-
временной медицинской 
техники, обустроено шесть 
новых уникальных опера-
ционных с новейшим обо-
рудованием, среди которо-
го — 3D-эндоскопические 
стойки, ультразвуковые 
скальпели, операционные 
лазеры и микроскопы. А в 
двух операционных создан 

единый узел управления 
операционным и анестези-
ологическим оборудовани-
ем, операции здесь выпол-
няются по самым высоким 
мировым стандартам. Здесь 
можно вести и прямые учеб-
ные трансляции.

Редкая опухоль

Возможности центра го-
раздо шире, чем обычных 
клиник. Один из пациен-
тов пришёл в клинику с 
жалобой на боли в живо-
те, которые длились боль-
ше восьми месяцев. Муж-
чина и раньше обращался 
к медикам разных клиник, 
девять раз его госпитализи-
ровали. В центре на шос-
се Энтузиастов ему на-
конец поставили точный 
диагноз: причиной дис-

комфорта оказалась ред-
кая опухоль поджелудоч-
ной железы. Опухоль была 
успешно удалена с помо-
щью 3D-оптической систе-
мы и лапароскопического 
УЗИ, уже через три дня по-
сле операции пациента вы-
писали.

Другой больной обратил-
ся с незаживающей язвой 
во рту, биопсия показала 
рак. В центре мужчина пе-
ренёс химиотерапию и не-
сколько высокотехноло-
гичных операций. Сейчас 
он уже вернулся к привыч-
ному образу жизни, рабо-
тает, занимается спортом. 
Медики центра вернули 
ему прежний внешний вид 
и восстановили функции 
повреждённой челюсти.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

ПОДРОБНОСТИ

НУЖЕН СОВРЕМЕННЫЙ КОРПУС 
Мэр Москвы пообещал рассмотреть вопрос о его строительстве 
в Научно-практическом центре имени Логинова в Перове

В ЦЕНТРЕ 
ОБУСТРОЕНО 
ШЕСТЬ НОВЫХ 
ОПЕРАЦИОННЫХ

До 31 октября по инициа-
тиве Департамента здраво-
охранения г. Москвы и Мо-
сковского клинического на-
учно-практического центра 
им. А.С.Логинова в столице 
будет проходить акция, по-
свящённая Международно-
му дню борьбы против рака 
молочной железы. 

Предъявив полис и па-
спорт, москвички могут бес-
платно пройти обследова-
ние и получить консультацию 
врача онколога-маммолога в 
любом столичном медучреж-
дении — участнике акции. В 
Восточном округе обследо-
ваться можно по 17 адресам. 
Полный список поликлиник, 
центров диагностики и он-
кологических диспансеров, 
присоединившихся к акции, 

опубликован на сайте Де-
партамента здравоохранения 
г. Москвы www.mosgorzdrav.
ru. Там же можно уточнить 
даты и время приёма в вы-
бранной клинике. Женщинам 
в возрасте до 35 лет прово-
дят УЗИ молочной железы, а 
пациенткам старше 35 лет — 
маммографическое обследо-
вание. Необходима предва-
рительная запись по телефо-
ну.— Рак молочной железы 
— самое распространённое 
онкологическое заболевание 
у женщин. При этом ранняя 
диагностика болезни позво-
ляет вылечить её в 98% слу-
чаев, — отметил руководи-
тель  Департамента здраво-
охранения г. Москвы Алексей 
Хрипун.

Фарида ГАЛЕЕВА

В Восточном округе 
можно бесплатно пройти 
маммографическое 
обследование

Дети в пять раз чаще 
взрослых болеют гриппом 
и ОРВИ — такие неутеши-
тельные данные приводит 
столичный Департамент 
здравоохранения. Кро-
ме того, у малышей часто 
развиваются осложнения 
после перенесённой бо-
лезни. Самым надёжным 
и проверенным способом 
защитить ребёнка от виру-
са медики считают вовре-
мя сделанную прививку. 
Каждый год вирус грип-
па мутирует. В зависимо-
сти от ожидаемого в но-
вом сезоне штамма грип-
па и разрабатывается но-
вая вакцина.

Как показывает прак-
тика, в 90% случаев вак-
цина помогает избежать 
инфицирования. Кроме 
того, вакцинация сво-
дит к минимуму и воз-
можность развития ос-
ложнений в случае, ког-

да ребёнок приболел. 
Современные препа-

раты для вакцинации 
очень хорошо перено-
сятся людьми любого 
возраста, в том числе и 
детьми, делать прививки 
можно даже шестимесяч-
ным малышам. Привив-
ка практически не вызы-

вает аллергических реак-
ций, в любом случае пе-
ред введением препарата 
ребёнка обязательно ос-
мотрит врач. Специаль-
но готовить малыша к 
вакцинации не требует-
ся. Достаточно того, что 
у него нет никаких при-
знаков болезни. 

Сделать прививку мож-
но в поликлинике, в шко-
ле и в детском саду. В по-
ликлиниках сделать при-
вивку можно в приви-
вочных кабинетах, они 
работают по будням с 8.00 
до 20.00, в выходные с 9.00 
до 15.00.

Виолетта  ДЕНИСЕНКОВА

Дети болеют гриппом в пять раз чаще взрослых

Сергею Собянину 
рассказали о том, как 
переоснастили бывший 
Центр гастроэнтерологии

В зданиях Центра 
имени Логинова сделали ремонт

Самый надёжный способ защитить 
ребёнка от гриппа — прививка
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В 
конце сентября в 
столице начался 
отоп и тел ьн ы й 
сезон. На сегод-
няшний день в 

ВАО теплом обеспече-
ны все жилые дома. Как 
прошло подк лючение 
квартир и на что до сих 
пор жалуются люди, рас-
сказал зам. начальника 
управления ЖКХ и бла-
гоустройства префек-
туры Алексей Беляков. 

Не путайте электрика 
с сантехником

— Ежедневно с 25 сен-
тября, когда отопитель-
ный сезон официально 
начался, власти округа 
получают подробный ре-
естр жалоб, связанных с 
теплом в квартирах, — го-
ворит он. 

За неполный месяц от 
жителей ВАО поступи-
ло более 23 тысяч пре-
тензий на эту тему. Не-
смотря на столь внуши-
тельную цифру, ком-
м у на л ьщ и к и смогл и 
оперативно решить абсо-
лютное большинство во-
просов и по состоянию на 
утро понедельника  спи-
сок проблем ных адресов 
сократился до 208. 

К слову, Беляков рас-
сказывает, что если че-
ловек хочет пожаловать-
ся на работу служб ЖКХ, 
то надёжнее всего это сде-
лать через городской еди-
ный диспетчерский центр.

— Любые обращения 
или заявки, поступив-
шие туда, гарантирован-
но фиксируются, разго-
вор записывается, спе-
циалисты колл-центра 
не п у тают МОЭК и 
МОЭСК, а это значит, что 
помощь придёт достаточ-
но быстро, — поясняет 
наш собеседник. 

Труба гудит — значит, 
она засорилась

Одной общей причи-
ны, по которой сегодня в 
какой-то квартире может 
не быть отопления, не су-
ществует, уверен Беляков. 

— Всё зависит от того, 
как устроена систе-
ма подачи тепла в доме. 
Пробле мы могут быть на 
тепловом пункте, от кото-
рого дом «запитан». Глав-
ное — помнить, что нель-
зя заниматься «самолече-
нием» и пытаться всё по-
чинить своими руками, 
— отмечает сотрудник 
префектуры. 

Любое бульканье и гуде-
ние в трубе означает, что 
есть проблемы с циркуля-
цией воды в батарее. Это 
могут быть и воздушная 
пробка, и накипь, и иные 
засоры. В этом случае тре-
буется дополнительная 

промывка, в том числе с 
применением специаль-
ных растворов с химиче-
скими добавками.

— Хорошо, когда в доме 
есть чердак. Тогда выпуск-
ной клапан для устране-
ния воздуха из труб распо-
ложен там. Но есть старые 
пяти- и девятиэтажные 
дома, где это устройство 
находится прямо в квар-
тирах на верхних этажах, 
— делится проблемами, 

которые приходится ре-
шать коммунальщикам, 
Беляков. 

Часто их хозяев нет 
дома, и тогда промыть 
систему быстро не полу-
чается. Именно с этой бе-
дой связана значитель-
ная часть ещё не решён-
ных проблем с отоплени-
ем в округе. 

От восемнадцати 
до двадцати

Зам. начальника управ-
ления говорит, что часто 
люди считают: если их ба-
тареи недостаточно горя-
чие, то это повод для вы-
зова аварийной бригады. 

— Как раз совсем наобо-
рот. Когда батарея очень 
горячая, это значит, что 
она работает плохо. Ба-
тарея нужна, чтобы «кон-
вертировать» тепло воды в 
нормальную температуру 
в жилой комнате, — пояс-
няет Беляков. 

Да, стояк должен быть 
горячим: у него нет те-
плоотражающих элемен-
тов. Но радиаторы в наших 
квартирах твёрдо придер-
живаются законов термо-
динамики и соблюдают 
правила конвекции. Вода 
идёт по трубам, нагревает 
тонкие вставки в каждой 
секции радиатора бата-
реи — и в помещении ста-
новится комфортно жить. 

— Ориентироваться 
нужно именно на темпе-
ратуру в комнате. В Мо-
скве установлено, что 
воздух в основном жи-
лом помещении должен 
нагреваться не выше 18, а 
в угловых комнатах — не 
выше 20 градусов, — на-
поминает Алексей. 

Валерий ПОПОВ

ЖКХ

СПРАВОЧНОЕ БЮРО

БУЛЬКАНЬЕ 
В ТРУБЕ 
ОЗНАЧАЕТ, ЧТО 
ЕСТЬ ПРОБЛЕМЫ 
С ЦИРКУЛЯЦИЕЙ 
ВОДЫ В БАТАРЕЕ

Летом сломался 
клапан унитаза. 
Сделала заявку, 

пришли и починили этот 
клапан бесплатно. Недав-
но снова возникла пробле-
ма с клапаном, а мне ска-
зали, что заменят его плат-
но. Так это платная услуга 
или бесплатная?

Ирина Александровна,
инвалид, ветеран труда,

ул. Вешняковская, 27, корп. 1

Жительница поясни-
ла, что новый клапан ей 
недавно установили. За 
деньги.

— В квитанции указа-
на сумма 758 рублей за за-
мену клапана смывного 
бачка, — говорит Ирина 
Александровна, — и сам 
клапан я купила на свои 
средства, за 1500 рублей.

Как выяснилось, управ-
ляющая компания — ГБУ 
«Жилищник района Веш-
няки» — всё сделала пра-
вильно. Ремонт личного 
имущества, а в санузле это 
сантехническое оборудо-
вание, расположенное по-
сле вентиля, производится 
на средства граждан. 

— Утверж дённый 
прей скурант на плат-
ные услуги размещён на 
нашем сайте gbuv.ru в раз-
деле «Документы», — по-
яснили в ГБУ «Жилищ-
ник». — Он действителен 
на 2018 год.

Речь идёт о Сборнике 
рекомендованных расце-
нок на работы по содержа-
нию и текущему ремонту 
внутриквартирного обо-
рудования, не относяще-
гося к общему имуществу 
в многоквартирном доме 
(приложение к распо-
ряжению Департамента 
ЖКХ и благоустройства 
г. Москвы от 27.08.2014 г. 
№05-14-259/4).

По этому прейскуранту 
«установка запорной ар-
матуры смывного бачка» 
стоит 758 рублей (именно 
такую сумму и насчитали 
жительнице). Установка 
нового полотенцесуши-
теля обойдётся в 1339,95 
рубля. Стиральную ма-
шину установят и под-
ключат к водопроводной 
системе за 1127,66 рубля.

А вот летом жительни-
це ремонтировали старый 
клапан. Причём действи-
тельно бесплатно. Как по-
яснили в УК, такие реше-
ния принимаются инди-
видуально в отдельных 
случаях, когда к ним об-
ращаются одинокие ма-
лообеспеченные пенсио-
неры или инвалиды. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района Веш-
няки»: ул. Вешняковская, 24а, 
тел.: (499) 373-3901,
(499) 786-3296. 
Эл. почта: Info@post.gbuv.ru

Се
рг

ей
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ор
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Нужно ли платить 
за установку 
клапана в бачке?

Единая диспетчерская служба: 
(495) 539-5353

От батареи веет 
холодом Почему в квартирах 

возникают проблемы 
в начале отопительного сезона

А
ле

кс
ей

 Б
ел

ки
нС тех пор как начали топить, 

от жителей ВАО поступило 
более 23 тысяч претензий 
на тему «греет — не греет»

Общественной приёмной 
председателя партии «Еди-
ная Россия» Д.А.Медведева 
исполняется 10 лет. 26 октя-
бря в честь этого события 
в Восточном округе г. Мо-
сквы депутаты-единороссы 
всех уровней проведут еди-
ный день приёма граждан.

Единый день приёма — 
это не только возможность 
в течение дня прийти на 
приём к любому депутату, 
но и плодотворный обмен 
опытом между депутатами 
всех уровней.

Так, в районе Гольяново 

по адресу: ул. Амурская, 
68, с 13.00 до 14.00 единый 
приём будут вести секре-
тарь МГРО партии «Еди-
ная Россия» Андрей Ме-
тельский, депутат Госу-
дарственной думы Антон 
Жарков, глава муници-
пального округа Голья-
ново Тимофей Четверт-
ков. Одновременный при-
ём депутатов всех уровней 
позволяет не только ре-
шить множество вопросов 
на месте, но и демонстри-
рует слаженность работы 
парламентариев.

Депутат Госдумы Сер-
гей Железняк будет при-
нимать жителей с 13.00 по 
адресу: ул. Вешняковская, 
14, корп. 2.

Депутат МГД Антон Мо-
лев проведёт совместный 
приём с главой МО Бого-
родское Константином Во-
ловиком с 16.00 по адресу: 
ул. Краснобогатырская, 11 
(Совет депутатов МО Бого-
родское).

Депутат МГД Ирина 
Назарова примет жите-
лей совместно с муници-
пальным депутатом Ири-

ной Дегтярёвой в исполко-
ме партии района Восточ-
ный (ул. 9 Мая, 23) с 13.00.

Депутат МГД Александр 
Сметанов будет вести при-
ём совместно с главой МО 
Соколиная Гора Никола-
ем Прохоровым с 15.00 в 
исполкоме партии района 
Соколиная Гора (просп. 
Будённого, 14).

Полный график приёма 
граждан депутатами в ВАО 
г. Москвы смотрите на сай-
тах префектуры ВАО vao.
mos.ru и газеты «Восточ-
ный округ» newsvostok.ru.

Единый день приёма депутатами в Восточном округе 
пройдёт 26 октября ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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О  
правовом регули-
ровании пребы-
вания и работы в 
столице рассказа-
ли трудовым ми-

грантам на встрече в зда-
нии Общественного цен-
тра им. Моссовета. Её орга-
низовали префектура ВАО 
и Департамент региональ-
ной безопасности и про-
тиводействия коррупции 
г. Москвы. 

Три категории
По словам председате-

ля комиссии по вопро-
сам миграции Совета по 
делам национальностей 
при Правительстве Мо-
сквы Юрия Московского, 
в столице до 10% из числа 
всех работающих состав-
ляют иностранные граж-
дане. Большинство при-
езжих работают в сфере 
обслуживания и в строи-
тельстве, но есть и те, кто 
трудится в области управ-
ления или культуры.

— Сейчас у нас три ка-
тегории иностранцев. 
Первая — это гражда-
не, которые работают по 
квотам и приехали из ви-
зовых стран — Китая и 

других государств даль-
него зарубежья. Вторая 
— из стран, входящих в 
Евразийский экономи-
ческий союз. Эти при-
езжие трудятся без па-
тентов, но работодатель 
обязан уведомить орга-
ны о том, что они у них 
работают. В противном 
случае последует выдво-
рение этих мигрантов, а 
для работодателя предус-
мотрен штраф от 400 ты-
сяч до 1 миллиона руб-

лей, — сообщил Юрий 
Московский. 

В третью, самую мно-
гочисленну ю, катего-
рию попадают граждане, 
работающие по патентам, 
— это уроженцы Узбеки-
стана, Украины, Таджи-
кистана, Азербайджана, 
Казахстана и Белоруссии. 

— Ранее существовала 
система квотирования, в 
связи с ней было много на-
реканий. Множество при-
езжих трудились нелегаль-

но, хотя хотели работать 
официально. Квоты заме-
нили на патенты. Теперь, 
чтобы получить разреше-
ние на работу, иностран-
цам необходимо пройти 
медицинское освидетель-
ствование, дактилоско-
пию, получить страховку 
и регистрацию, сдать эк-
замен на владение русским 
языком, знание истории и 
основ законодательства 
РФ, — рассказал Юрий 
Московский. 

Два нарушения — 
до свидания!

Ужесточилось законо-
дательство и в плане ре-
гистрации. Если рань-
ше иностранец мог заре-
гистрироваться по месту 
нахож дения организа-
ции, в которой он ра-
ботает, то теперь только 
там, где реально прожи-
вает. За два любых адми-
нистративных правона-

рушения иностранцев 
автоматически выдво-
ряют из страны и нала-
гают трёхлетний запрет 
на въезд.

— Единовременно в 
Москве находятся более 
миллиона иностранных 
граждан. По экспертным 
оценкам, около 10% из 
них могут присутство-
вать нелегально. Но по 
столице с неправильны-
ми документами долго не 
походишь. Правоохрани-

тельные органы так по-
ставили свою работу, что 
нелегалов стало гораздо 
меньше, чем лет пять на-
зад, — считает Юрий Мо-
сковский. 

В оформлении доку-
ментов и в поиске ра-
боты иностранцам по-
могает Многофункцио-
нальный миграционный 
центр, о деятельности 
которого рассказал заме-
ститель начальника от-

дела консультирования, 
управления и организа-
ции обслуживания ГБУ 
«Миграционный центр» 
Илья Черников.

— Мы оказываем по-
мощь в поиске вакан-
сий. Размещаем анкету 
соискателя в нашей базе 
на срок действия патен-
та и подбираем работода-
телям требующихся спе-
циалистов, — сказал он. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

С неправильными документами 
долго не походишь Иностранцев-нелегалов в Москве 

стало намного меньше  

ЕДИНОВРЕМЕННО В МОСКВЕ 
НАХОДЯТСЯ БОЛЕЕ МИЛЛИОНА 
ИНОСТРАННЫХ ГРАЖДАН

20
47

Трудовым мигрантам рассказали 
о правилах регистрации 
и получения работы в столице

Ар
ту

р 
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ев
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Прошу убрать бы-
товой мусор с га-
зонов, а также об-

резать ветки деревьев и 
кустов на участке, ограни-
ченном улицами Алтай-
ской, Хабаровской и Бай-
кальской. Там находятся 
сквер с детской площад-
кой, рядом заброшенное 
здание. Территория требу-
ет уборки.

Какабай Аманович,
Щёлковское ш., 84

— В ходе обследова-
ния факты, указанные в 
обращении, подтверди-
лись, — сообщил первый 
зам. главы управы района 
Гольяново Андрей Тихо-
нов. — Сотрудники «Жи-
лищника», отвечающие 
за эту территорию, про-
вели уборку детской пло-
щадки, сейчас там чисто. 
Впредь за чистотой на 
этом участке будут сле-
дить внимательнее. На-
ча льник у эксп л уата-
ционного участка №5 
«Жилищника» указано 
на персональную ответ-
ственность за подобные 
нарушения.

А формовочная обрез-
ка кустарников и сани-
тарная обрезка деревьев 
будет выполнена, когда 
«Жилищник» получит 
разрешительную доку-

ментацию Департамента 
природопользования и 
охраны окружающей сре-
ды г. Москвы — ориенти-
ровочно к началу ноября.

Маргарита ИВАНОВА

В сквере между Алтайской 
и Хабаровской сделали уборку

 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

На детской 
площадке 
у Гольяновского 
пруда 
образуется лужа

В сквере у Голья-
новского пруда 
невозможно 

играть на детской площад-
ке: после дождей на краю 
площадки накапливается 
большая лужа.

Светлана, ул. Уральская

Сквер между Алтай-
ской и Уральской улица-
ми находится на балансе 
ГБУ «Жилищник райо-
на Гольяново». Основа-
ние детской площадки 
гравийное, поэтому во-
прос решился быстро. 
Работники «Жилищни-
ка» приподняли уровень 
этого участка площадки, 
подсыпав туда гравия. В 
настоящее время осно-
вание площадки ровное, 
дождевая вода больше не 
скапливается на поверх-
ности.

Вера КАЗАНСКАЯ

У нас в подъезде 
есть пандус, но 
пенсионерке в 

кресле-коляске трудно вы-
езжать на улицу: мешают 
швеллеры — металличе-
ские планки внизу вход-
ных дверей, коляска це-
пляется, застревает. 

Нинель Владимировна, 
ул. Руднёвка, 4

Затруднения на выезде 
колясок из 1-го подъезда 
дома на Руднёвке, где жи-
вёт маломобильная пенси-
онерка, будут устранены. 

Об этом сообщили «ВО» в 
ГБУ «Жилищник района 
Косино-Ухтомский».

— Пол в тамбуре забето-
нируют и положат плитку 
вровень с порогом, любая 
коляска легко это прео-
долеет, — пояснил зам. 
руководителя ГБУ «Жи-
лищник» Михаил Зорин. 
— Сейчас высота порожка 
внутренней двери в тамбу-
ре 3,5 см, это много.

Вообще, без швеллеров 
нельзя: они укрепляют ко-
робку двери — это необхо-
димо, тем более когда есть 

повышенные нагрузки, но 
ничто не должно мешать 
проезду инвалидных и 
детских колясок, а также 
провозу сумок на колёси-
ках. Работы по устране-
нию препятствий для про-
езда колясочных средств 
пройдут до 1 ноября. 

Марина МАКЕЕВА

ГБУ «Жилищник района Косино-
Ухтомский»: ул. Руднёвка, 27, 
тел.: (499) 721-8980, (499) 721-
9031. Эл. почта: gbu-kosino@mail.
ru. Сайт: gbu-kosino-uhtomskiy.ru

Выезду колясок из подъезда 
на Руднёвке ничего мешать не будет

В СКВЕРЕ 
ТЕПЕРЬ 
ПРИЯТНО 
ОТДЫХАТЬ

Управа района Гольяново: 
Курганская ул., 8, 
тел. (495) 467-6584. 
Эл. почта: gol@vao.mos.ru.

ГБУ «Жилищник района Го-
льяново»: ул. Уссурийская, 8, 
корп. 1, тел. (495) 469-8281. 
Эл. почта: 
gbu-gol@pvao.mos.ru

СМОТРИТЕ 
ПОДРОБНОСТИ 
НА САЙТЕ

 NEWSVOSTOK.RU  
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU. ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Пол в тамбуре забетонируют 
и положат плитку вровень 
с порогом
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

От улицы Преоб-
раженский Вал 
вдоль Ковылин-

ского переулка идёт дере-
вянный забор, он очень 
ветхий, этим летом даже 
образовалась дыра. По-
могите привести забор в 
порядок. 

Александр Федосеевич, 
Краснобогатырская, 19

Сейчас дыра в заборе 
у Преображенского хра-
ма заделана. Вопрос о ре-
монте или о полной за-
мене всего обветшавше-
го ограждения включён 
в планы централизован-
ной религиозной органи-
зации «Совет православ-
ных церковных приходов 
Преображенского мона-
стыря».

— Повреждения устра-
нили своими силами, — 
пояснила помощник се-
кретаря Совета право-
славных церковных при-
ходов Преображенского 
монастыря Клеопатра 
Волкова. — И забор, и 
здания, которые находят-
ся на огороженной тер-
ритории, переданы нам 
не так давно, полностью 
процесс передачи ещё не 
завершён. Как только все 
документы будут оформ-

лены, начнём готовиться 
к реставрации построек и 
ремонту забора. Все рабо-
ты будут проводиться на 
средства приходов, вхо-
дящих в совет, и право-
славных, и старообряд-
ческих. 

А в отдалённой перспек-
тиве на месте деревянно-
го забора может появиться 
каменный. Как рассказа-
ли в храме Святителя Ни-
колая Чудотворца на Пре-
ображенском кладбище, 
проект восстановления 

каменной ограды Преоб-
раженского монастыря (её 
снесли в 1930-е годы) был 
разработан ещё в начале 
2010-х годов и представ-
лен на суд общественно-
сти, но тогда до реализа-
ции дело не дошло.

Марина МАКЕЕВА 

Храм Святителя Николая 
Чудотворца на Преображенском 
кладбище: ул. Преображенский 
Вал, 25, тел. (499) 161-3310. 
Эл. почта: nikolahram@inbox.ru

Дыру в заборе у храма 
на Преображенском Валу 
заделали

Рядом с моим до-
мом установили 
новые опоры осве-

щения. Когда их подклю-
чат?

Надежда Анатольевна,
ул. Косинская, 24, корп. 3

Работа по подключению 
новых опор освещения к 
системе электроснабже-
ния ещё продолжается.

— Подрядная организа-

ция Департамента ЖКХ 
г. Москвы планирует под-
ключить все опоры осве-
щения в срок до 30 дека-
бря, — сообщили в упра-
ве района Вешняки.

Марина МАКЕЕВА

Управа района Вешняки: 
ул. Вешняковская, 9, корп. 2, 
стр. 2, тел. (495) 918-7373. 
Эл. почта: vesh@mos.ru. 
Сайт: veshnyaki.mos.ru

У нашего детского 
городка разрос-
лась вишня, обра-

зовались настоящие зарос-
ли, и теперь они преврати-
лись… в туалет! Просьба 
вырубить заросли.

Фаина Сулеймановна,
ул. Реутовская, 4 

Конечно, полностью 
вырубить зелёные насаж-
дения во дворе нельзя, а 
вот проредить разрос-
шиеся деревья или кусты 
вполне возможно, тем бо-

лее если в отдельных слу-
чаях, как во дворе на Реу-
товской, 4, некоторые не-
сознательные граждане их 
используют не по назна-
чению.

— Санитарная обрезка и 
вырубка кустарников бу-
дет выполнена, как толь-
ко мы получим согласова-
ние от Департамента при-
родопользования и охраны 
окружающей среды г. Мо-
сквы, — сообщили в упра-
ве района Вешняки.

Марина МАКЕЕВА

Заросли вишни во дворе 
на Реутовской проредят

Дорожку к метро «Бульвар Рокоссовского» 
отремонтируют в ноябре 

Пешеходная до-
рожка, которая ве-
дёт от нашего 

дома к метро, вся в трещи-
нах. Особенно сложно хо-
дить осенью: сплошные 
лужи. Большая просьба её 
отремонтировать.

Любовь Георгиевна,
Открытое ш., 5, корп. 13

Пешеходную трассу 
на участке от пятиэтаж-
ного дома 13, корп. 5, на 
Открытом шоссе до входа 
в метро «Бульвар Рокос-
совского» отремонтиру-
ют в ноябре этого года, 
до наступления холодов. 
Об этом «ВО» рассказали 
в управе района Богород-
ское.

— Ремонт будет локаль-
ным, ямочным, — уточни-
ла консультант по вопро-
сам ЖКХ управы района 
Елена Панина. — Рабочие 
ГБУ «Жилищник» выров-
няют поверхность, чтобы 
вода после дождя не ска-
пливалась в понижениях, 
и положат на повреждён-
ные места новый асфальт. 

ГБУ «Жилищник» возь-
мёт под особый контроль 
состояние этого участка 
дороги на подходе к метро.

Марина МАКЕЕВА 

Управа района Богородское: 
Краснобогатырская ул., 29, 
корп. 2, тел. (499) 162-5261.
Эл. почта: vao-bog@mos.ru.
Сайт: bogorodskoe.mos.ru

Когда подключат 
новые уличные фонари 
на Косинской?

ВСЕ РАБОТЫ БУДУТ 
ПРОВОДИТЬСЯ НА СРЕДСТВА 
ПРИХОДОВ, ВХОДЯЩИХ В СОВЕТ
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

В отдалённой перспективе 
на месте деревянного забора 
может появиться каменный

Процесс подключения фонарей 
оказался не слишком скорым

Санитарная обрезка и вырубка 
кустарников будет выполнена
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Н
едавно полицейские 
Восточного округа  пой-
мали двух закладчиков 
— так называют людей, 
которые распростра-

няют наркотики через закладки. 
На Окружном проезде задержали 
мужчину с 200 граммами героина, 
а в Мажоровом переулке — муж-
чину со 136 граммами героина. 
Если раньше наркотики переда-
вали из рук в руки, то с развити-
ем Интернета нашли новый, бо-
лее безопасный способ. Как это 
происходит, рассказал начальник 
отдела по контролю за оборотом 
наркотиков УВД по ВАО полков-
ник полиции Антон Бодров.

Под кустом 
и под подоконником 

Оставляют закладки кладмены, 
или закладчики, — курьеры, кото-
рые разносят наркотики.

— Наркоманы покупают нарко-
тики в Интернете. После оплаты 
им приходит сообщение с адре-
сом закладки — места нахожде-
ния товара. Его чаще оставляют 
в лесопарковых зонах — под дере-
вьями, камнями, кустами, пото-
му что там нет видеонаблюдения. 
Раскладывают маленькие паке-
тики и в подъездах — за мусоро-
проводом, на окнах. Иногда в за-
кладках можно найти магнитики, 
с помощью которых их прикреп-
ляют к металлу, например под си-
денья на остановках, — говорит 
Антон Бодров. 

Пакетики с товаром закладыва-
ют так, чтобы они были незамет-
ны и находились на большом рас-
стоянии друг от друга. Как пра-
вило, наркоманы, когда забирают 
одну закладку, начинают обыски-
вать всё поблизости. 

В поисках кладмена

Вербуют закладчиков через 
Интернет, на просторах кото-
рого легко найти объявления: 
«Требуются кладмены». Берут 
всех, кто соглашается. Платят 
немало: за одну закладку в сред-
нем дают 500 рублей.

Нередко закладчиков вербуют 
на их родине. Когда люди не мо-
гут найти работу, им предлагают 
лёгкий заработок.

— Так, 26-летний му жчи-
на работал водителем в одной 
фирме на Украине. Директор 

ему как-то предложил съездить 
в командировку в Россию. Вна-
чале водитель даже не знал, чем 
ему придётся заниматься. За-

селился в гостиницу, и тут ему 
дают первое задание: забрать и 
развезти партию наркотиков. 
Отказаться он уже не смог, так 
как за это ему предложили бы-
стрые и лёгкие деньги. Пойма-
ли мужчину через три недели 
на месте закладки в лесопарке 
в районе Богородское. При себе 
у него был 1 килограмм спай-
са, а в гостинице нашли ещё 29 
килограммов, — рассказал Ан-
тон Бодров.

Семейный «бизнес»

По материалам отдела в этом 
году возбуждено 103 уголовных 
дела и изъято 19,5 килограм-
ма наркотиков, в прошлом — 
124 дела и почти 64 килограм-
ма «дурманящих» веществ. В 
данный момент, как поясни-
ли в УВД по ВАО, направлено в 
суд 17 материалов об организа-
ции преступных групп.

— Над самым запутанным де-
лом мы работали полтора года. 
Женщина привлекла к торговле 
наркотиками старшую сестру 
и тринадцатилетнюю дочь, — 
сообщил Антон Бодров. — Её 
сожитель-наркоман привозил 
домой наркотики из Москов-
ской области. Она их фасова-
ла по свёрткам, а сестра и дочка 
разносили по точкам. 10 лет се-
мья жила за счёт прибыли с та-
кой торговли. Вначале мы взя-
ли с поличным дочь на Хаба-
ровской улице, тогда мать с се-
строй ударились в бега. Сестру 
задержали в её родном Красно-
ярске. Матери дали 13 лет, а со-
жителю и сестре — по восемь. 
Дочку взяли на поруки бабуш-
ка с дедушкой.

Наталия ГЕРАСИМОВА

БЕЗОПАСНОСТЬ

Тайники смерти: 
как работают закладчики

Лёгкая нажива наркокурьеров оборачивается тяжёлым сроком

В районе 
Восточный 
замдиректора 
обокрал 
свой магазин

Директор супермаркета 
«Верный», расположенно-
го на Главной улице, за-
явил в полицию о пропаже 
425 тыс. рублей. Сотрудни-
ки отдела экономической 
безопасности и противо-
действия коррупции УВД 
по ВАО злоумышленника 
вычислили. Это 41-лет-
ний замдиректора «Вер-
ного». Следователи вы-
яснили, что он подделал 
смету для инкассаторов и 
забрал средства из кассы 
магазина. Возбуждено уго-
ловное дело.

Злоумышленник 
сжёг украденный 
автомобиль

Житель одного из домов 
на Открытом шоссе в райо-
не Богородское днём при-
парковал чёрный «Воль-
во», а поздно вечером об-
наружил его пропажу и 
сразу обратился в поли-
цию. Преступника задер-
жали на улице Анны Ах-
матовой в Новой Москве. 
Полицейские УВД по ВАО 
выяснили, что с помощью 
специальной компьютер-
ной программы, сканиру-
ющей сигнализацию, зло-
умышленник вскрыл ма-
шину и уехал на ней. В 
дальнейшем он собирал-
ся её перепродать. Одна-
ко вскоре 52-летний без-
работный, побоявшись 
преследования сотрудни-
ками полиции, сжёг ав-
томобиль в гаражном ко-
оперативе в Подмосковье. 
Сумма ущерба составила 
более 1,6 млн рублей. Воз-
буждено уголовное дело по 
статье «кража».

Наталия ГЕРАСИМОВА

ХРОНИКА

ПЛАТЯТ КЛАДМЕНУ 
НЕМАЛО: 
ЗА ОДНУ ЗАКЛАДКУ 
В СРЕДНЕМ 
ДАЮТ 500 РУБЛЕЙ
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ПРОИСШЕСТВИЕ

П
ожар случился 
в 4 часа утра 13 
октября. Огонь 
повредил вре-
менный дере-

вянный храм в честь ико-
ны Богородицы «Умягче-
ние злых сердец», уничто-
жил пристройку к нему и 
классы воскресной шко-
лы. Кирпичная церковь на 
350 человек, которая стро-
ится рядом, не пострада-
ла. Первым огонь заме-
тил охранник, он и вы-
звал пожарных. Камеры 
видеонаблюдения в цер-
ковном дворе зафиксиро-
вали момент поджога. Но 
личность поджигателя 
и причины его поступка 
пока не известны.

Воскресной школы 
больше нет

Пожар был в ночь на 
субботу, а уже к понедель-
нику на территории церк-
ви едва можно было заме-
тить его следы. Вместе с 
прихожанами в ликвида-
ции последствий пожа-
ра участвовал ГБУ «Жи-
лищник района Коси-
но-Ухтомский». То, что 
осталось от сгоревших по-
строек, быстро разобрали.

— Сейчас мы служим в 
большой каменной церк-
ви, хотя она ещё только 
строится, — говорит на-
стоятель храма прото-
иерей Фёдор Яновский. 
— А в деревянное здание 
потом вернёмся, когда 
приведём его в порядок и 
отмоем от гари. Для вос-
кресной школы место бу-
дем искать, хотя это не-
просто. Там у нас зани-
маются 27 детей: изуча-
ют Закон Божий, поют… 

Сгоревшее будем восста-
навливать по мере сил.

Почему такое случи-
лось, отец Фёдор не пони-
мает. Говорит: в последнее 
время всё было спокой-
но. Кстати, первым после 
сторожа на месте пожа-
ра оказался один из при-
хожан — Андрей Ерёмин. 
Он помогает храму в хо-
зяйственных делах, по-
этому охранник сразу по-
звонил ему.

Такого никогда 
не случалось

— Я узнал о возгорании 
в начале пятого утра, — 
вспоминает Ерёмин, — тут 
же выехал. Огня было мно-
го, но пожарные быстро его 
потушили. Долго заливали 
то, что сохранилось.

Ерёмин тоже не может 
понять, кому понадобилось 
поджигать храм. В 2014 году 
на улице Камова был похо-

жий случай: когда приход 
только начинал действо-
вать, к деревянному хра-
му принесли мешок с му-
сором и подожгли. Но тог-
да активно заявляли о себе 
противники строительства 
храма, а сейчас, когда ника-
кого противостояния нет и 
в помине, кто замыслил и 
совершил поджог?

— У нас никогда не под-
жигали храмы, — гово-
рит руководитель канце-
лярии Восточного вика-
риатства города Москвы 
иере й Александр Алешин. 
— Был случай с поджогом 
мусора в этом же приходе 
четыре года назад. Мож-
но предположить, что это 
сделано группой против-
ников возведения храмов 
— это одни и те же люди, 
которые выступают про-
тив строительства церк-
вей в разных частях Мо-
сквы. Но точной инфор-
мации нет. Конечно, все 

восприняли новость пло-
хо. Не только прихожане, 
даже многие неверующие 
возмущены.

То, что с этой террито-
рией не связаны никакие 
конфликты, подтверди-
ли и в отделе ЖКХ, бла-
гоустройства и транспор-
та управы района Косино-
Ухтомский. Там же уточ-

нили, что раньше случаев 
намеренных поджогов в 
районе не было.

А концерт состоялся!

Прихожанка и сотруд-
ница храма Оксана Русова 
узнала о пожаре в субботу 
утром: прочитала сообще-
ния в приходском чате.

— Приехала помогать 
с разбором завалов, — 
рассказывает Оксана, — 
здесь люди уже работа-
ли. Пришли все, кто мог 
в этот день оставить свои 
дела.

Строители помогли рас-
чистить место для службы 
в строящемся кирпичном 
здании, быстро вынесли 
леса. На следующий день 
отмечался Покров, и уже 
вечером 13 октября нуж-
но было где-то служить. 
А потом стало известно, 
что праздничную службу 
в день Покрова совершит 
управляющий Восточным 
викариатством г. Москвы 
епископ Орехово-Зуев-
ский Пантелеимон. Он 
пригласил прихожан вме-
сте порадоваться тому, что 
уцелел храм.

— Мы даже смогли про-
вести праздничный кон-
церт, который готовили к 
Покрову ещё до поджога, 
— говорит Оксана. — Мы 
люди верующие и надеем-
ся на лучшее.

Как сообщает пресс-
служба ГУ МВД России 
по г. Москве, по факту воз-
горания было возбуждено 
уголовное дело по ч. 2 ст. 
167 УК РФ «умышленное 
уничтожение или повреж-
дение имущества», начато 
следствие. 

Вера ШАРАПОВА

Кто поджёг храм 
на улице Камова?
Личность злоумышленника и причины его поступка выясняет следствие

ДЛЯ 
ВОСКРЕСНОЙ 
ШКОЛЫ, 
В КОТОРОЙ 
ЗАНИМАЮТСЯ 
27 ДЕТЕЙ, 
ТЕПЕРЬ НУЖНО 
ИСКАТЬ НОВОЕ 
ПОМЕЩЕНИЕ

Число ДТП в очагах 
аварийности 
в округе снизилось 
почти втрое

В 2018 году число ДТП в 
контрольных очагах аварий-
ности снизилось по сравне-
нию с прошлым годом почти 
втрое, и это прямой резуль-
тат деятельности окружной 
комиссии по безопасности 
дорожного движения. Об 
этом на оперативном со-
вещании в префектуре до-
ложил зам. префекта ВАО 
Дмитрий Стулов.

— За последние семь лет 
комиссия приняла более 
2100 положительных реше-
ний по обеспечению безо-
пасности дорожного дви-
жения и проведению ло-
кально-реконструктивных 
мероприятий на улично-до-
рожной сети округа. Из них 
1380 решений уже реали-
зовано, — подчеркнул зам. 
главы округа.

Например, в районе Вос-
точный был организован 
пешеходный тротуар пе-
ред социально-досуговым 
центром (ул. Западная, 3), 
в Метрогородке установи-
ли искусственные неровно-
сти и перенесли остановки 
на опасном участке по адре-
су: Открытое ш., 15. В рай-
оне Ивановское обустроили 
дополнительные парковоч-
ные карманы у дома 10а на 
Саянской улице, а в Север-
ном Измайлове построен 
технический тротуар, кото-
рый обеспечивает доступ к 
парковочным местам воз-
ле дома 49 на 11-й Парко-
вой улице. 

Всего в 2018 году было 
реализовано 119 меропри-
ятий. Эти решения помогли 
уменьшить число постра-
давших на дорогах ВАО на 
47 человек: за восемь меся-
цев текущего года было за-
фиксировано 32 случая, тог-
да как в 2017 году их было 
79. В результате аварии в 
этом году погиб только один 
человек.

По словам Дмитрия Сту-
лова, в настоящее время 
в программу по обеспече-
нию безопасности дорож-
ного движения на 2019 год 
включено более 120 меро-
приятий. 

Фарида ГАЛЕЕВА
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 НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

СМОТРИТЕ
ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ

  NEWSVOSTOK.RU 

Прихожане надеются 
привести храм в божеский 
вид
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Оповещение о проведении публичных слушаний
 В районе 

Восточный
На публичные слушания 

представляется проект вне-
сения изменений в Правила 
землепользования и застрой-
ки г. Москвы в отношении тер-
ритории по адресу: пос. Аку-
лово, вл. 25, стр. 1. 

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции в период с 26 октя-
бря по 6 ноября 2018 года в 
здании ГБУК г. Москвы «ЦБС 
ВАО» — библиотека №88 по 
адресу: пос. Акулово, 20. На 
экспозиции осуществляется 
консультация по теме публич-
ных слушаний.

Часы работы экспози-
ции: 29.10.2018-01.11.2018, 
06.11.2018 г. с 9.00 до 18.00; 
26.10.2018, 02.11.2018 с 9.00 
до 16.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
7 ноября 2018 года в 19.00 в 
здании ГБУК г. Москвы «ЦБС 
ВАО» — библиотека №88 по 
адресу: пос. Акулово, 20.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в книге учёта по-
сетителей и записи предло-
жений и замечаний в период 
работы экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации 
участвующих в собрании 
участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 

письменных предложений и 
замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний 
в Окружную комиссию.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (499) 780-9705.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном адми-
нистративном округе г. Мо-
сквы: 107076, Москва, Пре-
ображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном 
административном окру-
ге г. Москвы: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту размеще-
ны на официальном сайте 
управы района Восточный по 
электронному адресу: www.
vostochniy.mos.ru. 

 В районе 
Косино-Ухтомский

На публичные слушания 
представляется проект пла-
нировки территории линей-
ного объекта участка улич-
но-дорожной сети — улич-
но-дорожная сеть в промзо-
не «Руднево».

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции в период с 29 октя-
бря по 7 ноября 2018 года 
в здании управы района Ко-
сино-Ухтомский по адресу: 
Б.Косинская ул., 20, корп. 1, 
2-й этаж. Консультация спе-
циалистов по теме публичных 
слушаний — 07.11.2018 г. с 
15.00 до 18.00.

Часы работы экспози-
ции: 29.10-1.11.2018 г., 6.11-
07.11.2018 г. с.9.00 до 18.00, 
02.11.2018 г. с 9.00 до 16.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
12 ноября 2018 года в 19.00 
в здании ГБОУ г. Москвы 
«Школа №2026» по адресу: 
Лухмановская ул., 26а.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в книге учёта по-
сетителей и записи предло-
жений и замечаний в период 
работы экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участ-
ников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и 
замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний 
в Окружную комиссию.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (495) 700-3707.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном адми-
нистративном округе города 
Москвы: 107076, г. Москва, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном 
административном округе 
города Москвы: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru.

Информационные матери-
алы по проекту размещены 
на официальном сайте упра-
вы района Косино-Ухтом-
ский по электронному адре-
су: kosino-uhtomski.mos.ru.

 В районе 
Новогиреево

На публичные слушания 
представляется проект вне-
сения изменений в Прави-
ла землепользования и за-
стройки г. Москвы в отно-
шении территории по адре-
су: Перовская ул., вл. 65, стр. 
10, 11 (кадастровый номер 
77:03:0006014:22).

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции в период с 26 октя-
бря по 6 ноября 2018 года 
в помещении управы района 
Новогиреево по адресу: Зе-
лёный просп., 20, 2-й этаж. 
На экспозиции осуществля-
ется консультация по теме пу-
бличных слушаний.

Часы работы экспозиции: 
29.10-01.11, 6.11.2018 г. 
с 9.00 до 18.00, 26.10, 
02.11.2018 г. с 9.00 до 16.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
8 ноября 2018 года в 19.00 в 
зале заседаний управы рай-
она Новогиреево по адресу: 
Зелёный просп., 20, 2-й этаж. 

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в книге учёта по-
сетителей и записи предло-
жений и замечаний в период 
работы экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участ-
ников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 

письменных предложений и 
замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний 
в Окружную комиссию.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (495) 301-9391.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном адми-
нистративном округе г. Мо-
сквы: 107076,  Москва, Пре-
ображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном 
административном окру-
ге г. Москвы: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту размеще-
ны на сайте управы райо-
на Новогиреево г. Москвы: 
novogireevo.mos.ru.

 В районе 
Соколиная Гора

На публичные слушания 
представляется проект вне-
сения изменений в Прави-
ла землепользования и за-
стройки г. Москвы в отноше-
нии территории по адресу: ул. 
Вольная, вл. 25 (кад. номер 
77:03:0004004:31).

Информационные матери-
алы по теме публичных слу-
шаний представлены на экс-
позиции в период с 26 октя-
бря по 6 ноября 2018 года 
в здании управы района Со-
колиная Гора по адресу: ул. 
Щербаковская, 5а. На экспо-
зиции осуществляется кон-
сультация по теме публич-
ных слушаний.

Часы работы экспози-
ции: 29.10.2018-01.11.2018, 
06.11.2018 г. с 9.00 до 18.00; 
26.10.2018, 02.11.2018 г. с 
9.00 до 16.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состо-
ится 7 ноября 2018 года в 
19.00 в здании библиотеки 
№84 по адресу: ул. Щерба-
ковская, 54.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в книге учёта по-
сетителей и записи предло-
жений и замечаний в период 
работы экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участ-
ников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и 
замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замечаний 
в Окружную комиссию.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (499) 166-0030.

Почтовый адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном 
административном округе 
г. Москвы: 107076, г. Москва, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном 
административном окру-
ге г. Москвы: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту размеще-
ны на официальном сайте 
управы района Соколиная 
Гора по электронному адре-
су: sokolinka.mos.ru.

 В районах Богородское 
и Метрогородок

В соответствии с требованиями 
Федерального закона «Об экологи-
ческой экспертизе» от 23.11.1995 г. 
№174-ФЗ, Федерального закона от 
06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местно-
го самоуправления в Российской 
Федерации», приказа Госкомэко-
логии РФ от 16.05.2000 г. №372 
«Об утверждении Положения об 
оценке воздействия намечаемой 
хозяйственной и иной деятельно-
сти на окружающую среду в Рос-
сийской Федерации» Московский 
проектно-изыскательский инсти-
тут «Мосжелдорпроект» — филиал 
АО «Росжелдорпроект» информи-
рует общественность о начале про-
цедуры общественных обсуждений 
проектной документации по титулу 
«Организация движения поездов 
на Московском центральном коль-
це с четырёхминутным интервалом 
в час пик» по объекту «Строитель-

ство пункта отстоя и уборки элек-
тропоездов, пункта явки и отдыха 
локомотивных бригад на ст. Бело-
каменная. 7-й этап», включая мате-
риалы оценки воздействия на окру-
жающую среду намечаемой хозяй-
ственной и иной деятельности.

Место осуществления деятель-
ности: Москва, Восточный админи-
стративный округ, районы Богород-
ское и Метрогородок.

Цель: обоснование деятельно-
сти по строительству пункта отстоя 
и уборки экипировки электропоез-
дов, пункта явки и отдыха локомо-
тивных бригад на ст. Белокаменная.

Заказчик: группа заказчика по 
строительству и реконструкции ин-
термодальных транспортно-пере-
садочных узлов — обособленное 
структурное подразделение Дирек-
ции по комплексной реконструкции 
железных дорог и строительству 
объектов железнодорожного транс-
порта — филиал ОАО «РЖД» (ДКРС 
– Москва, ОАО «РЖД») (107078,  
Москва, ул. Маши Порываевой, 34, 

тел.  (499) 260-0999, эл. почта: mgz-
dkrs@mail.ru).

Проектировщик: Московский про-
ектно-изыскательский институт 
«Мосжелдорпроект» — филиал АО 
«Росжелдорпроект» (127051, Мо-
сква, Малая Сухаревская пл., 10, 
тел. (499) 262-5110, эл. почта: info_
mzd@rzdp.ru).

Исполнитель работ по разработ-
ке раздела «Мероприятия по охране 
окружающей среды», включая мате-
риалы оценки воздействия на окру-
жающую среду, в составе проект-
ной документации, — ООО «Жел-
дорпроект» (107023,  Москва, Семё-
новская пл., 1а, тел. (495) 649-8290; 
эл. почта: info@zdpr.ru).

Организатором общественных об-
суждений являются: управа района 
Богородское (107564,  Москва, ул. 
Краснобогатырская, 29, корп. 2, тел. 
(499) 162-5261, эл. почта: vao-bog@
mos.ru); управа района Метрогоро-
док (107143,  Москва, Открытое ш., 
19, корп. 6, тел. (499) 167-0405, эл. 
почта: vao-metro@mos.ru).

Предполагаемая форма обще-
ственных обсуждений — обще-
ственные слушания.

Материалы для ознакомления и 
форма опросного листа для изу-
чения мнения заинтересован-
ной общественности представле-
ны на экспозиции с 29.10.2018 по 
30.11.2018 г., пн. — чт. с 8.00 до 
17.00, пт. до 16.00:

— в управе района Богородское 
по адресу: ул. Краснобогатырская, 
29, корп. 2;

— в управе района Метрогородок 
по адресу: Открытое ш., 19, корп. 6.

Также информационные мате-
риалы и форма опросного листа 
размещены на официальных сай-
тах управ районов: Богородское 
bogorodskoe.mos.ru, Метрогородок 
metrogorodok.mos.ru, префектуры 
ВАО vao.mos.ru.

Консультации специалиста: пн. — 
пт. с 10.00 до 17.00 (тел. 8-929-932-
9772, эл. почта: info_mzd@rzdp.ru, 
контактное лицо — Клочков Яков 
Владимирович).

Общественные обсуждения 
(в форме слушаний) состоятся 
26.11.2018 г. в 19.00:

— в помещении Общественного 
центра по адресу: ул. Нариманов-
ская, 8;

— в управе района Метрогородок 
по адресу: Открытое ш., 19, корп. 
6, 4-й этаж.

Время начала регистрации участ-
ников общественных обсуждений: 
18.00.

Заинтересованным гражданам и 
общественным организациям пре-
доставлена возможность выразить 
своё мнение относительно содержа-
ния ОВОС путём заполнения опрос-
ных листов, а также обратиться к 
разработчикам проектной докумен-
тации с замечаниями и предложе-
ниями по существу разрабатыва-
емых материалов. Приём замеча-
ний и предложений осуществляет-
ся управами районов Богородское и 
Метрогородок в срок до 30 дней по-
сле проведения общественных об-
суждений.

Оповещение о проведении общественных 
обсуждений
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«Чтобы успеть к своему выходу, 
макияж мы начали делать 
ещё в самолёте!» Третьекурсница Университета физкультуры 

стала чемпионкой мира по чирлидингу

К
апитан команды Уни-
верситета физкульту-
ры по чирлидингу Ека-
терина Резник верну-
лась со студенческого 

чемпионата мира, который про-
шёл в польском городе Лодзь, с 
двумя наградами. В составе рос-
сийской сборной она завоевала 
сереб ро в классической дисци-
плине, когда выступают только 
девушки, и золото в направле-
нии «Мини-микс», где к соста-
ву присоединяются два юноши. 

Два месяца 
изнурительных 
тренировок

Катя учится на 3-м курсе ка-
федры спортивной режиссуры, 
в будущем ей предстоит орга-
низовывать самые разные со-
ревнования, церемонии, пока-
зательные шоу. Поступить сюда 
он мечтала ещё со школы, ког-
да занималась в танцевально-
акробатическом коллективе 
«Сюрприз».

— Дочка моей руководитель-
ницы училась на этой кафедре 
и много о ней рассказывала, 
потом я побывала на днях от-
крытых дверей и показах. Меня 
это так захватило, что по окон-
чании школы выбор вуза был 
однозначным, — рассказы-
вает Катя. — Здесь так ин-
тересно учиться! У нас 
много необычных пред-
метов, которые «вводят» 
в профессию режиссёра: 
актёрское мастерство, сце-
ническая речь, история теа-
тра, пластика. Поскольку мы 
будем работать с представите-
лями разных видов спорта, де-
лая интересные постановки, то 
изу чаем всё — от фигурного ка-
тания до сценического фехто-
вания и футбола.

Когда Катя поступила в уни-

верситет, то сразу запи салась в 
танцевальную группу поддерж-
ки вузовской баскетбольной 
команды.

— Но мне хотелось больше 
спорта, чем хореографии, я уз-
нала про команду чирлидинга 
и влюбилась в этот молодой и 
зрелищный вид спорта, — де-
лится чемпионка. 

Через год занятий она ста-

ла капитаном вузовской ко-
манды. 

— Попасть на чемпионат 
мира для меня было подар-
ком судьбы. Главный тре-
нер студенческой сборной 
России искал спортсме-
нов и поинтересовался у 
моего тренера, есть ли 
у него сильные «базы» 
— чирлидеры, которые 
выполняют поддержки 

и выступают основой в постро-
ении фигур. Предложили меня. 
Два месяца изнурительных тре-
нировок допоздна, куча новых 
элементов — это невероятный 
опыт и эмоции. До сих пор не 
верится, что это было со мной! 
— говорит Катя.

С самолёта 
на двухдневный марафон

Российские ребята прилетели 
в Польшу всего за пару часов до 
своего выхода. 

— Чтобы всё успеть, мы нача-
ли делать макияж и причёски 
ещё в самолёте, вышли из него 
уже в блёстках и с начёсами, — 
вспоминает Катя. 

Соревнования шли два дня. В 
финале первыми соперниками 
россиян стала команда Канады.

— Мы разминались вместе 
и видели, как чётко работают 
канадцы. Тренер даже прика-
зал нам выйти из зала, чтобы 
не смотреть и не отвлекаться. 
Но мы всё равно поглядыва-
ли на конкурентов: они очень 
сильные, было немного страш-
но. Когда нам сказали, что Ка-
наду мы обошли, это придало 
уверенности.

В итоге в мини-миксе наша 
команда удержала лидерство, 
получив золотую медаль. А в 
классическом чирлидинге не-
много уступили японкам. 

В ближайших спортивных 
планах Кати Резник  чемпионат 
Европы, который пройдёт ле-
том в Санкт-Петербурге. Сту-
дентка признаётся, что свобод-

ного времени у неё мало. Отдых 
Катя проводит за чтением:

— Любимая книга — «Уне-
сённые ветром». Я хотела бы 
обладать такой же стойкостью 
характера, как главная герои-
ня — Скарлетт.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

«КАНАДЦЫ 
РАЗМИНАЛИСЬ 
КРАСИВО, 
И ТРЕНЕР 
ЗАПРЕТИЛ 
НАМ НА НИХ 
СМОТРЕТЬ» 
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Катю Резник выбрали 
капитаном вузовской 
команды 
по чирлидингу

СМОТРИТЕ ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ    
  NEWSVOSTOK.RU  
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С
емён Слепаков — пер-
сона ж у молодёж и 
культовый. Сочиня-
ет и поёт сатирические 
песни, пишет сцена-

рии популярных молодёжных 
сериалов, таких, например, 
как «Наша Russia», «Интер-
ны» и «Универ». Он встретил-
ся со своими поклонниками в 
Российской библиотеке для 
молодёжи на Б.Черкизовской, 
4, корп. 1. Встреча была орга-
низована киноклубом «Чер-
ника», и разговор в основном 
шёл о том, как снять инте-
ресное кино. Но, даже говоря 
о серьёзных вещах, Семён не 
смог удержаться от приколов.

Смешно, но не комедия

На вопрос, что привлекает его 
в комедии, Семён неожиданно 
ответил:

— Меня ничего не привлека-
ет в комедии. Мне кажется, что 
сама жизнь состоит из комедии. 
Комедия бывает трагична, тра-
гедия бывает комична. Нравит-
ся, когда серьёзные вещи рас-
сказывают со смехом. Многие 
сейчас смотрят мой фильм «До-
машний арест» и говорят: «А мы 
думали, что это комедия». Да, 
это смешно, но это не комедия.

Спросили Слепакова о том, 
участвует ли он в кастинге для 
своих фильмов. И почему везде 

в главных ролях бывшие кавэ-
энщики?

— В сериале «Интерны», в 
«Полицейском с Рублёвки» ка-
вээнщики не играют, — отве-
тил Семён. — Я брал на проект 
«Домашний арест» актёров, ко-
торых реально любил. Ну, кро-
ме Пашки Деревянко. Он просто 
очень подошёл. То есть Пашку 
я, конечно, тоже очень любил. 
Мы опробовали огромное ко-
личество актёров на роль мэра, 
вплоть до Максима Галкина. Я 
не шучу. Паша — единствен-
ный, кто правильно играл боль-
шого чиновника, который попа-
дает под домашний арест в ком-
муналку.

Сценарист создаёт мир, 
но он не Бог
— Какие трудности у вас возни-
кают?

— Самая главная: боюсь, что у 
меня ничего не получится. По-
стоянно какие-то затыки твор-
ческие. Придумываешь исто-
рию — не сходится. Выкидыва-
ешь идею, берёшься за новую. 
Когда пишешь сценарий, ты же 
создаёшь мир, но ты не Бог, и тебе 
это довольно сложно делать. По-
том происходит читка сценария 
со съёмочной группой и выясня-
ются новые подробности, почему 
это трудно осуществить. И опять 
всё переписываешь.

— Были ли у вас проекты, после 
которых руки опускались?

Семён честно ответил: 
— Были. Мы сняли «Универ» 

в каких-то адских условиях. Ар-
мяне нам дали кучу денег и ска-
зали: «Снимите любое д…мо, а 
мы продадим». Я был молодой 
и неопытный, увидел эти день-
ги и взял их. Не себе взял, а вло-
жил в производство. Первую се-
рию посмотрели на ТНТ и ска-
зали: это плохо, мы не купим. 
Мы переписали всё с ног до го-
ловы. И потом появилось ощу-
щение, что мне море по колено. 
Конечно, могут быть неудачи, 
надо просто, чтобы голова не 
кружилась от успехов.

Ненавижу работать 
режиссёром

— Во многих проектах вы уча-
ствуете как сценарист и продю-
сер. Как вы понимаете продюси-
рование? Насколько для вас это 
важно?

— Продюсер — звучит со-
лидно. Если родители спросят: 
«Сын, чем ты занимаешься?» Он 
гордо скажет: «Я продюсер».

Где-то я слышал выражение, 
что продюсер — это человек, 
у которого есть идея, которую 

он стремится воплотить. Если 
ты делаешь скворечник, то, по 
сути, ты и есть продюсер этого 
скворечника.
— А почему вы не берётесь за 
работу режиссёра?

— Я на «Нашей Russia» режис-
сировал и на «Домашнем аре-
сте» серий 12 отснял. Но я не-
навижу работать режиссёром. Я 
люблю сидеть рядом с режиссё-
ром и смотреть, что он делает. 
А потом говорить, что непра-
вильно.

Записала Ирина КОЛПАКОВА

НА РОЛЬ МЭРА 
В «ДОМАШНЕМ 
АРЕСТЕ» 
ПРОБОВАЛИ 
ОГРОМНОЕ 
КОЛИЧЕСТВО 
АКТЁРОВ, ВПЛОТЬ 
ДО МАКСИМА 
ГАЛКИНА

Семён Слепаков: 
Человек, делающий 
скворечник, 
и есть продюсер 
скворечника

В библиотеке на Большой 
Черкизовской знаменитый 
шоумен рассказал поклонникам, 
как нужно делать кино

18
73

Главное 
пожелание 
мастера: 
не вешать нос 
после неудач
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Н
а большие экраны 
1 ноября выходит 
пол номет ра ж на я 
комедия «Парень из 
Голливуда,  или Не-
обыкновенные при-

ключения Вени Везунчика». 
Снял её житель нашего округа 
худрук творческого центра Ры-
жий :) Театр Роман Светлов.

В преддверии премьеры мы 
попросили его рассказать о но-
вой работе, об актёрах, занятых 
в фильме, и о себе.

Одну из сцен снимали 
на «родине мафии»
— Роман, «Парень из Голливуда» 
— это ваш первый фильм?

— Первый полнометражный 
фильм, предыдущие три были 
сняты в формате короткого ме-
тра, в их числе «Уроки актёрско-
го мастерства», «Без срока дав-
ности». Фильмы прокатились 
по всем российским фестива-
лям и по многим зарубежным, 
взяли кучу призов и дипломов. 
Стартовать с полным метром хо-
телось в популярном жанре ко-
медии и сделать её так, как не 
делалось уже много лет. Меня 
категорически не устраивает, 
когда режиссёры обращаются, 
как я говорю, к «алкоюмору» или 
юмору ниже пояса. Мне хотелось 
сделать светлое, солнечное, по-
зитивное, пропитанное музыкой 
и хорошим настроением кино.
— Заинтриговали. Расскажите 
хотя бы вкратце сюжет.

— Некий мошенник по клич-
ке Антиквар кинул своих парт-
нёров из Италии, Японии и 
Америки. Они засылают килле-
ра, чтобы уничтожить подель-
ника. Антиквар недолго думая 

вместе со своими охранниками 
находит себе двойника. Парня 
зовут Веня Везунчик. Его я, 
кстати, и играю. Это весёлый, 
наивный и обаятельный па-
рень, в чём-то похожий на рус-
ского Петрушку. Веня попада-
ет в нелепые ситуации, но его 
смекалка, лёгкость, умение вы-
крутиться из любой ситуации 
позволяют ему всегда выходить 
победителем. События в филь-
ме разворачиваются в Японии, 
в средней полосе России, в Аме-
рике. Для меня принципиально 
важным было некоторые сцены 

снять на Сицилии, в местечке 
Савока, потому что именно там 
снимался фильм «Крёстный 
отец». Один из красивейших 
эпизодов снят в Москве. Были 
съёмки и у нас, в районе Коси-
но-Ухтомский... В фильме есть 
погони, самолёты, вертолёты, 

фехтовальные бои и даже дрес-
сированные… мухи.

Стас Дужников сказал: 
«Давай любую роль»
— В вашем фильме играет такой 
востребованный артист, как Ста-

нислав Дужников. Как вам уда-
лось его заполучить?

— Со Стасом я давно зна-
ком. Когда он прочитал сцена-
рий, то сказал: «Рома, мне очень 
нравится сценарий, давай лю-
бую роль». И при этом готов был 
сниматься бесплатно. Я беско-
нечно благодарен Стасу. Мы 
дали очень подходящую ему 
роль душевного, харизматич-
ного Палыча.

Дужников неоднократно всех 
выручал и поддерживал. Напри-
мер, в одном из эпизодов по-
гони у нас снимался ослик по 
кличке Моисей. Вся съёмочная 
группа пыталась заставить этого 
упрямца двигаться. И всё безре-
зультатно. Тогда к ослику подо-
шёл Стас, обнял его, что-то про-
шептал на ушко. И ослик взял и 
пошёл. Прямо магия какая-то! 
Иногда на съёмочной площадке 
вдруг появлялись гора пиццы и 
море кваса. Мы удивлялись от-
куда. Потом выяснялось, что это 
сюрприз от Стаса.
— Какие сцены дались наиболее 
тяжело?

— В самом последнем эпизо-
де мы снимали сцену, где к мое-
му герою Вене Везунчику прихо-
дит известный реформатор театра 
Константин Сергеевич Стани-
славский. Найти актёра, похоже-
го на Станиславского, не получи-
лось. В конечном итоге кастинг-
директор привела мне мужчину, 
слесаря по профессии, который 
где-то когда-то снимался в мас-
совке. Смотрю: лицо похожее, 
причёска хорошая, говорю: «Иди-
те со мной, сейчас будем брить-
ся». Он: «Как бриться?» Не успел 
он очнуться, я намылил ему го-
лову — и через пять минут голо-
ва была лысой. Он звонит сыну: 

«Станиславского 
   в моём фильме 

сыграл обычный слесарь»

С АНАТОЛИЕМ БЕЛЫМ 
МЫ ОДНОКУРСНИКИ ПО ЩЕПКЕ 
И КРЁСТНЫЕ ОТЦЫ НАШИХ ДЕТЕЙ

Режиссёр театра на Руднёвке Роман Светлов снял комедию о русской мафии

Роман Светлов на пороге своего 
Рыжего:) Театра на Руднёвке
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ПЕРСОНА

«Сынок, тут какой-то кошмар 
творится! Меня побрили!» Тот 
отвечает: «Папа, проси больше 
денег». В общем, с этим Стани-
славским пришлось снять 36 дуб-
лей. У него никак не получалось 
выговорить фразу «Живёшь ли 
ты, Веня, жизнью человеческого 
духа?» Ему-то что, а вот мне при-
шлось 36 раз падать, я ведь сам так 
написал в сценарии.

Мы с Анатолием Белым 
однополчане
— Так вы ещё и сценарий сами 
написали?

— Да. Я перечитал около сотни 
сценариев, если не больше. Но в 
них нет объёма, размаха. В луч-
шем случае тянут на телевизи-
онный фильм. А потом я люб лю 
писать — долгие годы работал на 
телевидении. Многие наверня-
ка помнят программу «Куклы». 
Начинал её Шендерович, а поз-
же образовалась группа авторов, 
в которую входил и я. К слову, по-
сле премьеры хочу активнее за-
няться своими литературными 
делами: я уже написал три кни-
ги, одну из них — о службе в ар-
мии — хочу издать большим ти-
ражом. Она называется «Коман-
да: военно-театральная комедия».
— Судя по тому, что вы о службе в 
армии написали книгу, она была 
у вас необычной.

— Я служил в команде актё-
ров-военнослужащих при Теа-
тре Советской Армии. Там в своё 
время служили Меньшиков, Яр-
мольник, другие известные ак-
тёры. Помню первый день, ког-
да нас только забрали с городско-
го сборного пункта на Угрешской 
улице. Со мной в автобусе едут ре-
бята, которые уезжают на два года. 

Я с длинными волосами, с боро-
дой открываю окно, и мама мне 
кричит: «Рома, скажи, пожалуй-
ста, тебе на ужин что? Курочку 
или котлеты?» Ночевать-то мы со 
службы уходили домой. Ребята 
с недоумением смотрят на меня: 
«Ты чё, тоже в армию?» Я отшу-
тился, что иду по второму разу, по-
том, конечно, всё объяснил. Меня 
очень удивило, что на построение 
ребята из коман ды вышли в шор-
тах, сланцах и солнечных очках. 
Во время службы мы в основ-
ном ставили и убирали декора-
ции, прибивали коврики, играли 
в массовках. Самое главное, что я 
служил там с самым близким дру-
гом — актёром Анатолием Белым. 
Мы не просто бывшие однокурс-
ники — вместе учились в Щепке, 
— но и крёстные отцы наших де-
тей. В фильме «Парень из Голли-
вуда» Толя играет режиссёра про-
винциального театра Красавина. 

Брат Сальвадор живёт 
в Латинской Америке
— В вашем роду были актёры?

— Мама окончила химико-тех-
нологический институт, а папа 
действительно актёр. Наша семья 
жила в комнатке в деревянном 
двухэтажном доме на улице Щеп-
кина. Сейчас на его месте нахо-
дится спорткомплекс «Олимпий-
ский». Жили бедно, и папа, всю 
жизнь мечтая разбогатеть, при-
думывал какие-то схемы. Мы и 

не знали, что буквально ходим по 
золоту. Дело в том, что, когда наш 
дом сносили, один из строителей 
откопал в подвале дома сундук с 
золотыми монетами и, как поло-
жено было по советским законам, 
получил 25% стоимости клада. Я 
сейчас вижу в этом некий фило-
софский смысл.
— Ваш брат очень похож на вас, 
вы случайно не близнецы? Он 
играет в вашем фильме?

— Мы не близнецы, брат 
старше, но мы действительно 
очень похожи, нас часто пута-
ют. Папа дал ему оригинальное 
имя Сальвадор в честь Сальва-

дора Альенде. Брат уже долгие 
годы живёт в Латинской Амери-
ке, у него большой бизнес, свя-
занный с вином и с недвижимо-
стью. Он никогда не собирался 
становиться актёром, но я уго-
ворил его сняться в моём филь-
ме, потому что там есть персо-
наж, похожий на Веню Везунчи-
ка. А сейчас брат активно пробу-
ется в фильм о Джеймсе Бонде. 
Там есть отрицательный персо-
наж, которого сыграл бы славя-
нин. Думаю, что у Сальвадора 
хорошие шансы.
— Чем занимаются супруга, дети?

— Машенька — звукорежис-

сёр. Мы с ней познакомились, 
когда я служил в Московском те-
атре комедии. Дочь Полина хо-
чет стать журналистом, поступи-
ла на филфак РГГУ. Она умнень-
кая, начитанная девочка, знает 
несколько языков. А вот Колька 
— непоседа. Очень артистичен, 
занимается в актёрской школе в 
моём Рыжем :) Театре, активно 
играет в этюдах. А ещё безумно 
любит всяких роботов.

«Рыжий» фестиваль 
состоится снова
— Ваш Рыжий :) Театр уже 
несколько лет проводит фести-
валь «Рыжее настроение». В этом 
году фестиваль состоится?

— Обязательно. Но в связи с вы-
ходом фильма «Парень из Голли-
вуда, или Необыкновенные при-
ключения Вени Везунчика» 5-й, 
юбилейный фестиваль мы не-
много сдвинули. Он пройдёт с 
30 октября по 2 ноября. Рассчи-
тываем, что к нам снова приедет 
Донецкий театр кукол. Долж-
ны прибыть театры из Севасто-
поля, Сочи, Питера, из Белорус-
сии. Всех зрителей приглашаю на 
комедию «Ревизор», где я играю 
свою любимую роль — Хлестако-
ва. У нас много спектаклей дет-
ского репертуара, последние не-
сколько лет мы входим в десятку 
лучших детских театров Москвы.

Беседовала
Ирина КОЛПАКОВА

Я участник долево-
го строительства в 
многоквартирном 

доме. Застройщик уже бо-
лее двух месяцев как про-
срочил срок сдачи объекта. 
Что можно сделать?

Иван Юрьевич, 
Саянская ул. 

Отвечают специалисты пра-
вового центра «Вектор». 

Когда между гражданином 
и застройщиком заключён 
договор участия в долевом 
строительстве и со стороны 
застройщика возникают на-
рушения, то застройщик дол-
жен уплатить участнику доле-
вого строительства неустой-
ку. Неустойка выплачивается 

в тех случаях, когда есть нару-
шения сроков передачи объек-
та долевого участия или нару-
шения согласованного с граж-
данином срока устранения не-
достатков жилья. 

Неустойка может быть взы-
скана как в судебном, так и в 
досудебном порядке. В досу-

дебном порядке застройщи-
ку направляется претензия с 
расчётом неустойки и с тре-
бованиями произвести вы-
платы в определённый срок. 
В случае отказа или бездей-
ствия со стороны застройщи-
ка участнику необходимо об-
ратиться в суд. 

Застройщик задерживает сдачу дома. Что делать?

В ФИЛЬМЕ ЕСТЬ СЦЕНА, 
КОТОРАЯ СНИМАЛАСЬ ДОМА, 
В РАЙОНЕ КОСИНО-УХТОМСКИЙ
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Колоритные получились бандиты Роман Светлов в кадре со Стасом 
Дужниковым, который играет 
душевного человека Палыча

Анатолий Белый — сокурсник, 
однополчанин и кум Романа 
Светлова
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А 
вы знаете, как 
развести костёр, 
если дрова мо-
крые, переноче-
вать возле него 

на снегу без палатки и не 
простудиться при этом? 
А вот для ребят из не-
коммерческого туристи-
ческого клуба «Перово» 
это пара пустяков. «Перо-
во» — один из старейших 
турклубов округа. Он су-
ществует с начала 70-х го-
дов прошлого века. При-
нимают в клуб всех жела-
ющих.

На снегу без палатки

— Мы принимаем всех 
желающих, независимо от 
уровня подготовки, прав-
да, до 18 лет  только с ро-
дителями, — рассказывает 
старший инструктор Илья 
Култаев. — Туризм у нас — 
на выбор. Летом  обычные 
пешие или водные похо-
ды, спелеология, дайвинг, 
зимой  лыжные походы с 
ночёвкой. 

Причём, как заверил ин-
структор, ночевать зимой 
в снегу у костра без па-
латки вовсе не страшно, в 
некотором роде даже ком-
фортнее, чем летом: нет 
комаров.

10 килограммов 
за спиной

Конечно, сразу на та-
кой подвиг новичка не 
отправят. В клубе мож-
но пройти специализи-
рованную подготовку. 
В программу входят на-
ча льные медицинские 
знания, умение преодо-
левать препятствия, на-
пример навести верё-
вочную переправу через 
реку, овраг; здесь научат, 
как развести костёр из 
мокрых дров, обустроить 
бивуак и ещё много чему. 
Кстати, ходить в походы 
можно и для собственно-
го удовольствия, и при-
нимать участие в спор-
тивных мероприятиях, 
получать разряды.

— Самый простой 
маршрут 1-й категории — 
от 100 километров, кото-
рые надо пройти за четыре 
дня, имея при себе всё не-
обходимое, это примерно 
10-килограммовый рюк-
зак, — поясняет Илья Кул-

таев. — А маршруты выс-
шей, 6-й категории могут 
составлять по 500-600 ки-
лометров.

Горы далёкие

Члены клуба «Перово» 
исходили всю Россию. 
Кому-то нравится поко-
рять сложные категорий-
ные маршруты, кто-то 
предпочитает каждый раз 
отправляться в новое ме-
сто, искать что-то необыч-
ное, интересное, напри-
мер любоваться древни-

ми наскальными изобра-
жениями — петроглифами 
— на Алтае, в Карелии. А 
сам Илья Култаев больше 
всего любит сплав по реке 
Китой, притоку Ангары.

— Там прекрасная ры-
балка, множество гри-
бов, ягод и, конечно, фан-
тастически красивая при-
рода, — говорит он. 

Алексей ТУМАНОВ

Турклуб «Перово»: 
ул. Металлургов, 5, 
тел. (499) 686-1386. 
Сайт: tk-perovo.ru

ДОСУГ

Классическая музыка 
на Электрозаводской

Концерт ансамбля «Юрий 
Шостакович» пройдёт 24 
октября в 19.00 в историко-
культурном центре «Особ-
няк купца Носова» (ул. 
Электрозаводская, 12, стр. 
1). Прозвучат произведения 
В.А.Моцарта, Б.Бартока, 
И.Ф.Стравинского и дру-
гих композиторов. Билет —
100 рублей, возрастная ка-
тегория 12+.

Встреча 
с путешественником 
на Преображенке

На лекцию «Башкирия 
глазами автопутешествен-
ников» приглашает 24 ок-
тября в 19.00 Российская 
государственная библио-
тека для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 
1). Встречу проведёт Вик-
тор Свержевский — один из 
организаторов клуба авто-
путешественников РГБМ. 
Вход свободный.

Фестиваль 
мультфильмов 
на Мартеновской

Кинотеатр «Берёзка» (ул. 
Мартеновская, 25) станет 
одной из площадок Боль-
шого фестиваля мультфиль-
мов, который пройдёт в Мо-
скве в конце октября. В рам-
ках фестиваля 23 и 24 ок-
тября в 14.00 в кинотеатре 
пройдут бесплатные показы 
подборок лучших современ-
ных детских мультфильмов 
России, Франции, Германии 
и Норвегии. Подробнее на 
сайте mos-kino.ru.

Древние настольные 
игры в Метрогородке

В клубе «Лицей» (ул. Ни-
колая Химушина, 17, корп. 3) 
стартовал проект «Квизари-
зация» (от названия команд-
ной викторины — «квиз»). 
Родители с детьми смогут 
научиться играть в старин-
ные настольные игры. На-
пример, в логическую игру 
средневековой Европы и 
Древней Руси «Мельница» 
или в игру скандинавских 
мореходов «Дальдоза». Бли-
жайшая встреча пройдёт 24 
октября в 18.00. Участие 
бесплатное, желательна 
запи сь по тел. (499) 167-
1740. 

В Новогирееве 
расскажут 
об искусственном 
интеллекте

Известный блогер и учё-
ный Сергей Марков 24 ок-
тября в 19.30 в культурном 
центре «МосАРТ» (Свобод-
ный просп., 19) расскажет о 
передовых технологиях. Го-
сти узнают, чего добились 
изобретатели искусствен-
ного интеллекта и в каких 
профессиях в скором буду-
щем человека заменят ро-
боты. Вход бесплатный по-
сле регистрации на сайте 
mosartcentre.ru.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

АФИША

В галерее «Измайлово» 
31 октября в 19.00 откроет-
ся выставка «Круглое в го-
роде». Гости увидят фото-
графии, живописные ра-
боты и интерактивные 
инсталляции о том, как в 
городской геометрии про-
является форма круга. 

— В современном мега-
полисе преобладают пря-
мые линии и углы — пря-
моугольные дома, двери, 
окна, дорожная размет-
ка. А участники выставки 
сосредоточили внимание 

на круге: баскетбольные 
кольца, крышки люков, 
колёса обозрения, город-
ские часы, даже шляпки 
гвоздей, — рассказала о 
концепции куратор вы-
ставки Мария Сикирина. 

Часть работ создана 
профессиональными ху-
дожниками. А ещё часть 
прислали жители столи-
цы в ходе открытой акции 
в соцсетях. Сбор экспона-
тов продолжается, поэто-
му выставка будет посто-
янно дополняться.

— Просмотр выстав-
ки организован в формате 
квеста — гостям предло-
жат сосчитать все круглые 
предметы. Авторы пра-
вильных ответов получат 
бесплатные билеты в гале-
рею, — добавила куратор.

Выставка продлится до 
25 ноября. Билет — 50-100 
руб лей. Время работы: 
вт.— вс. 11.00-20.00. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Галерея «Измайлово»: 
Измайловский пр., 4

НОЧЕВАТЬ 
ЗИМОЙ В СНЕГУ 
У КОСТРА ВОВСЕ 
НЕ СТРАШНО

Пешком по огромной 
стране
В клубе «Перово» можно стать 
настоящим туристом

На Измайловском проезде можно узнать 
кое-что о роли круга в геометрии города
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 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Старший инструктор клуба 
Илья Култаев: «Хочешь — 
маршрут водный, 
а хочешь — сухопутный…»

В столице много неожиданных окружностей
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В 23-й пожарно-спаса-
тельный отряд требуют-
ся работники. Возраст-
ной ценз — от 18 до 35 лет, 
гражданство РФ, посто-
янно зарегистрирован-
ные в Москве и Москов-
ской области, с хорошим 
здоровьем и образовани-
ем не ниже среднего. Сво-
бодны вакансии водителя 
категории В и С, пожар-
ного и др. 

Зарплата — от 30 тыс. 
рублей, ежемеся чное 
вознаграждение по ито-

гам работы — 25% окла-
да, график работы: сутки 
через трое, ежегодный 
отпуск — 40-55 кален-
дарных дней, бесплатное 
медицинское обслужи-
вание, в том числе чле-
нов семьи, в поликлини-
ках ГУВД г. Москвы.

Обращаться в отдел ка-
дров 23-го пожарно-спа-
сательного отряда по тел. 
(495) 603-3301. Адрес: ул. 
Семёновский Вал, 8.

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

Хотите служить 
в пожарно-спасательном 
отряде?

22
14

Приём строчных объявлений в газету

«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 
по тел. 8 (499) 206-8382

shop@zbulvar.ru 

Благотворительная ак-
ция помощи животным 
из Кожуховского прию-
та стартовала в районе 
Косино-Ухтомский. Как 
рассказали организато-
ры акции, любой жела-
ющий до 27 октября мо-
жет принести ненужные 
вещи, корм, лекарства, 
клетки, ошейники и дру-
гие принадлежности для 
братьев наших меньших. 
А 28 октября всё собран-
ное волонтёры отвезут в 
приют. Пункт приёма ра-
ботает по адресу: ул. Руд-

нёвка, 15, вход со сторо-
ны дороги.

Оказать помощь мож-
но: 

— по понедельникам и 
вторникам (22 и 23 октя-
бря) с 14.00 до 18.00;

— по субботам (20 и 27 
октября) с 18.00 до 20.00;

— в воскресенье (21 ок-
тября) с 12.00 до 19.00.

Алексей ТУМАНОВ

Желающим присоединиться к 
акции и пообщаться с четве-
роногими друзьями просьба 
писать председателю районной 
Молодёжной палаты Кристине 
Аветисовой vk.com/consuela. 

На Руднёвке помогут животным 
из Кожуховского приюта

ЖИВОЙ УГОЛОК
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П
евица Светлана Лобода 
старается придерживаться 
принципов здорового пита-
ния. Ест пять раз в день ма-
ленькими порциями. Утро 

начинает со стакана тёплой воды с 
лимоном, через полчаса ест кашу, в 
обед — обязательно суп, а на ужин — 
рыбу, салаты или другие лёгкие блю-
да. При этом в течение дня Светлана 

пьёт много воды. А когда хочется по-
баловать себя и близких чем-то вкус-
неньким, готовит блинчики с экзо-
тическими фруктами и мороженым.

Пару яиц взбиваем с сахаром и со-
лью, а затем поочерёдно добавляем 
остальные ингредиенты: 500 мл мо-
лока, 200 г муки, две чайные ложки 
разрыхлителя, две столовые ложки 
растительного масла. Всё тщательно 
перемешиваем. Обжариваем блины 
с двух сторон на горячей сковороде.

Затем 400 г шоколада растаплива-
ем на водяной бане. Фрукты — 100 г 
манго, 100 г банана, столько же ана-
наса и киви — нарезаем небольшими 
кусочками. Выкладываем по четыре 
блинчика на тарелку, поливаем шо-
коладом. Рядом выкладываем фрукты 
и шарики мороженого, которое тоже 
можно полить шоколадом.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ

24 октября в церковном 
календаре день памяти свя-
щенника Филарета Велика-
нова. Ровно 100 лет назад 
его расстреляли по ложно-
му обвинению. Ему было тог-
да 45 лет.

Отец Филарет служил в 
одном из казанских хра-
мов и пользовался огром-
ной популярностью у при-
хожан. Это и вызывало осо-
бую неприязнь к нему со сто-
роны властей. Однако повод 
для расправы с ним найти 
не удавалось, зато удалось 
придумать.

Обвинения, которые 
предъявили священнику, 
были очевидно абсурдны. 
Один «свидетель» утверж-
дал, например, что отец Фи-
ларет ходил с оружием в ру-
ках, призывая убивать крас-
ноармейцев. Поверить в та-
кое не смог бы никто, кто 
хоть раз видел этого добро-
го и кроткого пастыря.

Но тут никаких доказа-
тельств не требовалось. 
Священника арестовали, 
допросили и отправили в 
подвал ждать расстрела. 
Он держался достойно и 
встретил смертный час как 
истинный христианин. Об 
этом свидетельствует и чу-
дом сохранившееся пред-
смертное письмо, которое 
за день до казни написал 

отец Филарет знакомому 
епископу.

«Сегодня, в среду 23-го, я 
переведён за решётку, — го-
ворится в письме, — это при-
знак того, что меня подго-
товляют к расстрелу… Усер-
дно прошу всех молиться обо 
мне. Сообщите матери о моей 
смерти… Удобнее всего на-
писать письмо обо мне бра-
ту, а не матери. Ему можно на-
писать всё, что со мной про-
изошло, а он уже постарается 
передать матери, предвари-
тельно подготовив её. Мать 
уже пожилая и больная; это 
известие может её убить». 

Письмо священник пи-
шет урывками. И чем бли-
же казнь, тем он спокойнее. 
Подробно расписывает, что 
и кому передать из его не-
богатого имущества. Раз-
мышляет так: «Смерть меня 
не страшит, чем объяснить 
это? Тем ли, что я много пе-
режил, или тем, что мне уже 
надоел арест? И кроме того, 
меня поддерживает то, что 
из всех предъявленных мне 
обвинений я ни в одном из 
них не виновен».

Он уже знает место рас-
правы, не знает только точ-
ного часа. А потому самые 
последние слова таковы: «Я 
жду смерти, но когда — Богу 
известно. Тело моё можно 
найти у газового завода».

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Служение и смерть 
священника 
Филарета Великанова

ФОТОКОНКУРС «ДЕЛО В ШЛЯПЕ»

— Каких выдающихся 
провокаторов ты знаешь?

— Только одного.
— Ну, говори…
— Композитор Мендель-

сон.
— Боже, почему?
— Для миллионов дураков 

он написал нежный и завле-
кающий «Свадебный марш», 
а сам… всю жизнь спокойно 
прожил холостяком. 

Русский мужик должен 
уметь две вещи — поджи-
гать избы и шугать коней, 
чтоб его бабе было чем за-
няться, а не выносить ему 
мозги! 

Все люди делятся на: 
1) сов (встают и ложатся 
поздно); 2) жаворонков 
(встают и ложатся рано); 
3) дятлов — из-за них совы 
встают рано, а жаворонки 
ложатся поздно. 

Уважаемые производители 
телевизоров! Сделайте такую 
кнопочку на телевизоре, на ко-
торую нажимаешь — и пульт 
пищит, где он там валяется. 

На птичьем рынке:
— Скажите, пожалуйста, 

это кошечка или котик?
— А что, по ушам не вид-

но?!
— Нет…
— Это заяц. 

Рассказал дочке сказ-
ку про Колобка и подыто-
живаю: 

— Вот видишь, не послу-
шал Колобок бабушку с де-
душкой, и съела его лиса!

— А если бы послушал, 
— говорит дочь, — они бы 
его в самом начале сказки 
и сожрали! А так — хоть по-
гулял… 

Змей Горыныч нале-
тел на деревню, всё по-
жёг, коров поел, мужи-
ков отлупил… Потом за-
брался на горку, посмо-
трел на весь этот погром 
и застенчиво так гово-
рит: «Вот такой я забав-
ный зверёк!» 
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РЕЦЕПТ

Не жалейте фруктов!

Было время, когда самая извест-
ная зоозащитница всех времён и 
народов Джина Лоллобриджида (и, 
кстати, по-прежнему красавица в 
свои 90 с хвостиком) призывала ци-
вилизованные, а также и варвар-
ские страны не убивать животных 
ради меховых нарядов. Самые со-
знательные мировые звёзды как 
будто прислушались и перестали 
выходить на красные дорожки ки-
нофестивалей в соболиных манто. 
Тем более что вполне могли обой-
тись и без них. Ибо никакого прак-
тического смысла ходить в шубе, 
когда на улице плюс 20 по Цель-
сию, действительно нет. Так, пон-
ты, то есть тщеславие…

Скорее всего, Джина предла-
гала отказаться от соболей и но-
рок, потому что никогда не была 
в Сибири. Да что в Сибири! В 
России и на южном берегу Вол-
ги бывает холоднее, чем в самой 

что ни на есть Северной Италии.
Этот снимок прислала наша дав-

няя знакомая, жительница Голья-
нова Наталья Борисова. В этом 
году мы писали про её увлечение 
— конструировать шляпки, давно 
переросшее в страсть. Вот уже не-
сколько лет она регулярно завоёвы-
вает призы на самом знаменитом 
международном фестивале шляп 
во французском городе Коссаде. 
Нынешняя московская шляпная 
выставка, на которой она приме-
ряет эту песцовую мегашапку, бу-
дет, конечно, поскромнее коссад-
ского праздника головных уборов.

И тем не менее пусть этот сни-
мок будет вам, дорогие товарищи, 
напоминанием о скорой зиме.

Тут синоптики болтают про 
какую-то третью волну бабьего 
лета… Не поддавайтесь на про-
вокации! Не дайте застать себя 
врасплох!

По горизонтали: Аналитик. 
Сет. Проверка. Прибор. Казань. 
Смельчак. Отдых. Фемида. Ру-
чей. Бор. Способ. Дока. Мода. 
Крон. Олива. Ксерокс.

По вертикали: Банкротство. 
Задворки. Хромка. Импульс. 
Убор. Док. Преферанс. Ковер. 
Лей. Ильм. Скраб. Чибо. Оса-
док. Театр. Каракас.

ОТВЕТЫ  НА СКАНВОРД

Блинчики с шоколадом и мороженым 
от певицы Светланы Лободы
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Наш ответ Джине Лоллобриджиде

Присылайте письма по адресу: pochta@newsvostok.ru, с припи-
ской «Фотоконкурс «Дело в шляпе». Технические параметры сним-
ков должны быть такими: разрешение — не менее 200 dpi, размер — 
10х15 см. Не забывайте к присланным фотографиям делать припи-
ску: где, когда и при каких обстоятельствах сделан снимок.

Фотоконкурс проводится и в соцсетях — окружных и район-
ных. Фото, не вошедшие в газету, публикуются в пабликах. Мож-
но оставить там свои лайки.
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